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Klempous' delega poderes a

assessores para cuidar de sua' saúde
Em entrevista exclusiva João Klempous fala sobre quatro cirurgias a que foi

concedida ao Correio do os problemas de saúde submetido, a morosidade

Norte, na tarde de quar- que o deixaram dezoito de obras como a da Escola

ta-feira, 11, o secretário dias internado na Santa de Educação Básica Almi
de desenvolvimento regio- Casa de Misericórdia de

-

rante Barroso e a atuação
nàl de Canoinhas, José Curitiba-PR, sobre as dos gerentes da Regional

que, segundo Klempous,
devem ter maior autono-

-

mia em suas áreas até que
ele se recupere totalmente

das cirurgias,
PÁGINA4

w: .622·37.'99��---- I

-

ovação, Filtros e Acessórios pi seu veículo
Rua Cei. Albuquerque, 86 • Fone 622·4369

Mais projetos do Plano de Go�err'lo do

Professor João e de seu vice Saulo Sabatimi,
, que se transformarão em realidade a partir de

janeiro de 2005:

, Projeto SOS Saúde

, Reestruíuração cOIíTrlpleta da Sawde e reimplantação
do Programa Saúde da lFarmília WSF') , garantia de

repasse de recursos palia 0 Irlo$pi�al Santa Cruz e

, reabertura (los postos de salÚll1e, €Jue passarão a

___
contar COIlíl atelíilcl;ilili1el1l�o médic@ e (i)ll1on�olc!)gico,
além de mel.\lical1lí1enfos da ces�a básiGa.

Implantação Ide saneamento lbásiIDO.

Greve de veterinários da
Cidasc põe em risco defesa

sanitária de SC

@

PARTiDO qp
PROGRESSISTA

Em Canoinhas e Porto União, os veterinários
estão parados desde ontem

PÁGINAi3

C a d e r n
-------

Futsal deCanoinhasgarante
vaganos JogosAbertos deSe

PÁGINAi9

Médicos plantonistas têm
contratação regularizada
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Av� Rubens Ribeiro da Silva, 465
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Canoinhas, 13deagostode2�

A crise da descentralização
Em entrevista ao jornalista RobertoD'Avila da TV Cul

tura, de São Paulo, exibida no domingo, 8, o governador
Luiz Henrique defendeu a descentralização do poder a nível
nacional, seguindo exemplo de seu governo. É certo que
essa entrevista foi gravada no ano passado e reprisada no

domingo, mas é justamente nesse ponto que está o motivo

do comentário. Passada a euforia do início da implantação
das 29 secretarias de desenvolvimento regional, certamente
o governador teria que rever alguns conceitos sobre os quais
discorreu na entrevista.

O primeiro e primordial é a empolgação com que o go
vernador falou sobre as secretarias. É ilusório. Não é novi-

.
.

\

dade para ninguém que as regionais, pelo menos até o mo-

mento, fracassaram. Incompetência, não!
Temos secretários de comprovada competência e lisu

ra. Talentos desperdiçados em um mundo de faz de contas

inventado por Luiz Henrique.
Somente em 2003, as Regionais consumiram em suas

estruturas, R$ 13,84 milhões. Frise-se que desse valor não

Tenho vontade de chorar.
Me' envergonho. Não dá para
assistir. Com palavras desse

calibre, o jornalista Seymour
Hersh, um dos mais respeita
dos repórteres dos Estados
Unidos, qualificou o

telejornalismo americano de
nossos dias. Deu entrevista

para "Milênio" da Globonews,
Desde a fraude que possibili
toú o mandato de George Bush
na Casa Branca e depois do 11
de setembro, o jornalismo ame

ricano, que já não era lá essas

coisas, piorou de vez. Hoje às

principais redes de televisão
americanas funcionam como

"cabos eleitorais" de Bush. É
.

só ler o artigo de Paul Krugman,
do "New York Times", publi
cado na quarta-feira no cader
no de economia de "O Estado
de S. Paulo", sob o título "A
TV americana tenta ajudar
Bush".

A crise do jornalismo, por
tanto, não é privilégio do Bra
sil. Émundial mesmo. Por aqui,
todos temos vontade chorar e

nos envergonhamos muito com

o que é apresentado como jor
nalismo em muitas de nossas

tradicionais redes de TV. O que
se mostra ao grande público na

chamada "televisão aberta"
não causa apenas espanto - ir
rita mesmo, tal o nível de des

respeito com o espectador.
Pautas ridículas, infantis, abso
lutamente desvinculadas da
realidade. Nos poucos minutos
reservados ao noticiário local,
se tem aulas diárias do que não
é jornalismo. As rádios pare
cem igrejas ambulantes. É de
chorar, diria Seymour. Qual
quer anatomia que se faça por
aí é perigosa, explosiva mes

mo!
A crise do jornalismo de

corre de muitos fatores, sendo
complicada qualquer análise. A
primeira verdade é que o pú
blico dispõe de mais canais de

informação. Nem todos de qua
lidade, pois a democratização
da informação nivelou por bai
xo o jornalismo. Há, também,
uma crise de identidade, pois o

jornalismo está virando entre

tenimento, como negócio de

foi investido nenhum centavo em obras ou programas soci
ais. Somente na estrutura interna das Regionais.

Somados a outros gastos, de praxe, do governo esta

dual, pouco'sobra para investimentos.
Dessa forma, não resta múito trabalho aos secretários

Parece difícil explicar a razão
de existir das Secretarias Regionais

regionais. Sem verba, não existe investimento e sem investi

mento não se tem como trabalhar. Cria-se assim, mal-estar
entre governo e prefeituras, que resulta �m desatenção a

população. A ação do governador quanto a isso, quando
decide inaugurar mais uma Secretaria, é de pura teimosia,

A crise do jornalismo
APOLINÁRIO TERNES

mídia. Assim, os americanos

hoje dispõem de jornalismo de .

qualidade em pouquíssimos ca

nais. Lá, mais do que aqui, o

jornalismo está a reboque de
nacionalismo e de patriotismo,
com explícita manipulação da
Casa Branca. Não foram só as

torres gêmeas que tombaram
no dia 11 de setembro - tam

bém o jornalismo americano
sofreu graves abalos.

No Brasil, na ausência de

ameaça terrorista, existe outra,
tão perigosa quanto. A amea

ça da estagnação econômica e

a grande concentração de ren

da explicam a perda'galopante
de qualidade dos últimos anos.

Assinantes de jornais, de tele
visão a cabo, de revistas são
cada vez mais escassos, As ti

ragens dos jornais.brasileiros
são insignificantes, e a redução
de receita está comprometen
do a qualidade do produto fi
nal. Os jornais brasileiros já
foram muito melhores. Quan
do justamente deveria ocorrer

o contrário, os produtos teriam
de ser melhores, de maior qua-

lidade emelhor conteúdo, acon
tece o inverso. Muitos. se es

forçam em produzir qualidade,
mas constata-se outra lição: in
formação custa dinheiro, e in
vestir em tempos bicudos exi

ge criatividade. Outro fator de
cisivo é a qualidade da mão

de-obra; que, a exemplo do que
ocorre em outras atividades,
também sai da faculdade com

restrições de eficiência.
Jornalismo exige leitura,

concentração e texto razoável.

Qualidades que os tempos ve

lozes em que vivemos vem rou

bando cada vez mais das pes
soas e particularmente dos jo
vens. Jovens, reconheça-se, da
geração do computador, que
facilita, sim, mas às vezes

emburrece, tanto quanto a te

levisão. Jornalismo exige pai
xão. Alguns poucos, porém;
conseguem aliar paixão, entu
siasmo e competência: Ainda
bem que existem os apaixona
dos, competentes e dedicados.

A crise do jornalismo é po
sitiva. Por mais angústia que
possa despertar nos dias atu-

. Hiroxima e Nagasaki: genocídio impune
MÁRIO EUGÊNIOSATURNO

Violência gera violência.
Os japoneses humilharam
os norte-americanos, no ata

que aPear Harbor, nas ba
talhas aéreas e navais. So
mado a isso, os soviéticos

chegaram a Berlim antes. A

Segunda Guerra já havia
terminado quando os norte"

americanos conseguiram a

Bomba Atômica. Explodi
ram uma em 16 de julho de
1945 em Alamogordo, Novo
México.

O ódio ao Japão ultra

passou aos limites da razão.
No dia 6 de agosto jogaram
uma Bomba Atômica de 18
kilotons (equivalente a 18

toneladas de TNT) sobre
urna cidade de 325.600
habitantes, Hiroxima. E sem

necessidade,
bastaria explodir em algum
lugar desabitado, mas visí
vel. Mas,' repetindo
a atitude dos nazistas, os

poderosos no comando
resolveram aniquilar crian
ças, velhos e mulheres, ci
vis em suma.

O artefato apocalíptico
matou 80 mil, deixando ou

tros 70 mil feridos com as

seqüelas genéticas. Até

1950, duzentas mil pessoas
morreram em conseqüência
da bomba. E não contentes

com isso, lançaram uma se

gunda bomba sobre

Nagasaki, no dia 9 de agos
to. Por não ser uma cidade

plana, os danos foram me

nores, "apenas" 40 mil mor-
.

tos na explosão.
Hediondo,' covarde,

sem objetivo, exceto o de
mostrar ao mundo do que a

nova potência seria capaz de
fazer aos inimigos (União
Soviética). Para os amigos
tudo, aos inimigos a lei!

Assim, o Tribunal de

Nurernberg condenou os

nazistas enquanto os

genocidas americanos posa
vam de herói. A humanida-

CHARGE

de é assim mesmo, o ven

cedor representa o bem, o

vencido o mal.
Os EUA e Rússia têm

em torno de 50.000
bombas nucleares. Desde

1945, já foi gasto cerca de
US$ 1 trilhão para
a confecção delas. O que
não se poderia fazer em prol
da humanidade com todos
esses recursos? Ao que
tudo indica, os testes nucle
ares não mais ocorrerão gra
ças a um acordo, celebrado
em Genebra, entre as po
tências nucleares. Já é
um começo!

E o que aprendemos
com isso? Ao longo da his

tória, todos os povos que
apóiam governantes desu
manos acabam

pagando por isso. Desse

modo, os povos alemão e

japonês pagaram caro pela
própria arrogância e

prepotência. Por isso, em

regimes democráticos, os

cidadãos devem participar
dos rumos da Nação, do

contrário, mais cedo ou mais
tarde pagarão pela omissão.

*Mário Eugênio
Saturno é Tecnologista
Sênior da Divisão de Sis
temas Espaciais do Insti
tuto Nacional de Pesqui
sas Espaciais (INPE), Pro
fessor do Instituto Muni

cipal de Ensino Superior
de Catanduva

(www.fafica.br) e con

gregado mariano. (Email:
sdturno@dea.inpe.br)

coisa de quem não admite o próprio engano. e insiste
besteira que fez. Pelo que se percebe, esses R$ 13,84 ��
lhões, se investidos em infra-estrutura, por exemplo, reso].
veriam boa parte do problema da BR-280, por exellJ.p]
satisfazendo um número imensurável de usuários da rOdO'o·
via, eleitores de Luiz Henrique. Teríamos uma ação cone!e·
ta e visível. Muitos catarinenses não entendem como.opa.
gamento de altos salários a partidários do governador e

manutenção dos prédios que abrigam as Regionais Pode
a

ajudar efetivamente o Estado a evoluir. Dede que a estrut:
ra democrática do País foi efetivada, entende-se que as pre.
feituras são as representantes dos municípios e cabe a e]�
'buscaremjunto ao governo estadual, verbas que viabilizem
obras necessárias para a estrutura da cidade. Ter as Regl�
nais como intermediárias nesse processo, pouco ou na�
ajudou às prefeituras. Então, parece impossível justificara
existência delas. Por isso, parece mais que urgente a extinçã�
ou razão de existir para as famigeradas Secretarias de De.
senvolvimento Regional.

ais, à frente teremos um novo

tempo para o jornalismo e o tra

tamento qualificado que mere

ce a informação. Mais preci
são, mais análise, mais refle
xão. A notícia direta, que des

perta atenção e interesse ime
diato do cidadão, deve se man

ter como matéria-prima da te

levisão e do rádio. O jornalis
mo impresso deve evoluir para
uma dimensão de maior quali
dade e responsabilidade, pois
ele é, essencialmente,
formativo. É o jornalismo que
produz ou ajuda a criar a opi
nião pública, o consenso que
informa e forma. Que .educa

também. A tendência é de tex.
tos assinados, e não apenas �
colunistas, sempre mais vulne.
ráveis e acessíveis à manipu.
lação do poder e dos grupos Oe
interesse. O jornalismo preci.
sa e vai se reinventar, em bu!.
ca de melhor qualidade, ar
maior precisão e de maio
confiabilidade. Ou seja, joma�
lismo com ética. O momento i
de transição, não só lá, nas ter·
ras do fundamentalista Busu,
mas também por aqui.

*Apolinário Ternes,
jornalista e historiado,;
ate rnes@terra.com.br
Extraído do jornalA Notícw
de 08/08/2004
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A busca do voto 'olho no olho'
Edinei Wassoaski ' .

MAJOR VIEIRA - O Correio do Norte dá início à série

d entrevistas com os candidatos a prefeito das cidades do

pfanalt9 Norte, próximas a Canoinhas. Para começar, busca-

OS entrevistar os candidatos a prefeito de Major Vieira. Esse
Jl)
o dois candidatos disputam a Prefeitura de Major Vieira:

�rildo Severgnini, candidato a reeleição pela coligação'PMDB/
pSDB, não respondeu ao questionário protocolado, entregue a

le há três semanas, abrindo mão de ter suas propostas

eublicadas no mesmo espaço que Narciso Woichikosky, candi

�ato pela coligação PTJPP, conforme se pode ler abaixo. Nar

ISO fala sobre seu programa de governo, aposta na campanha
�olho no olho' e busca na população as idéias e alternativas

para melhorar Major
Vieira. Confira:

Perfil:
,

Nome: Narciso Woichikosky
Idade: 54 anos

EscoÍaridade: Médio incompleto
Profissão: empresáriç
'Cargo atual: empresário
Filiação: PT, desde 2000
Candidaturas anteriores:' vereador em 1993, pre-

feito em 1996 e 2000
'

Lema de, campanha: \'A hora é agora. Por uma nova'

Major Vieira"
"

Correio do Norte: Quais as prioridades do seu plano de

governo. Como pretende realiza-las?

Narciso: Agricultura, saúde e educação. Prétendemos por
em prática, com a participação do povo. Através de projetos e

parcerias. Temos um plano de desenvolvimento sustentável para
buscar as fontes de recursos para que se possa concretizar

essas prioridades.
Narciso: Estamos visitando todas as famílias, rurais e ur

banas. Visitamos todas as casas. Essa é a nossa meta de cam

panha. Olho no olho. Além de darmos nossas sugestões de

Narciso: estimulando sugestões do eleitorado

CN: Como está sendo desenvolvida a sua campanha elei
toral?

\Vww.besc.com.br
0800489100 BESC42

-anos

..

I
PA I

plano de governo, buscamos sugestões dos nossos colaborado
res. A campanha está se dando em quatro etapas: la) colhe
mos sugestões de grupos de colaboradores da campanha; 2a)
Fazemos visitas onde coletamos sugestões com o eleitorado;
3a) O eleitor tem a oportunidade de sugerir em todas as esfe

ras, até a data da eleição, no próprio comitê de campanha e 4a)
pós-eleição: É a etapa de concretização do plano de governo
desenvolvido junto a comunidade.

CN: Como será composta a sua equipe de governo?

Narciso: Uma nova estrutura para a Prefeitura. Criare
mos quatro secretarias. São as seguintes: Secretaria de agri
cultura e desenvolvimento, que compreende agricultores, co
mércio e indústrias; Secretaria de Gestãó, que cuidará da ad

ministração, finanças; recursos humanos (pessoal) e infra-es

trutura; 'Secretaria de Políticas Sociais, que cuidará da saúde,
assistência social e previdência e a Secretaria da Educação e

Cultura, que atenderá além da educação e cultura, o esporte e

o turismo.
,

Quanto a equipe de governo, est� definido em 90 por cen

to, mas preferimos divulga-la mais adiante.

CN: Qual será a função do seu vice na futura administra

ção?

Narciso: A participação do vice junto a administração será

direta, na execução do plano de governo.

Principais propostas:
Agricultura: A mais ampla das áreas. Dividiremos o mu

nicípio em quatro regiões. Faremos um levantamento técnico
dessas regiões, de todas as propriedades rurais. Cada região
terá um técnico específico. Criaremos um plano de desenvolvi

mento rural para a agricultura. O técnico será um animador

junto às comunidades na concretização do plano.

Social: Daremos um atendimento diuturno na área social.

Geração de empregos: Queremos buscar a agregação
de valores. Criando associações, condomínios e pequenas in
dústrias. Vamos criar um programa de incentivo a novas indús

trias, em ramos diversos. Esse programa deve ser definido e

divulgado em breve.

Educação: Melhorias no transporte escolar. Criaremos con

vênios para 1° e 2° graus. Incentivo ao ensino técnico e superi
or acoplados ao 1° e 2° graus. Faremos um levantamento para
a possível erradicação do analfabetismo no município. Dare
mos total apoio a Casa Familiar Rural.

Saúde: Prioridade. Será instalada uma farmácia popular
no município. Atendimento 24 horas no Posto de Saúde do plan
tão. Parceria em todas as especialidades médicas. Buscare
mos essa parceria junto aos municípios vizinhos para contra

tarmos profissionais especializados. Pretendemos construir um

posto de saúde na localidade de Rio Novo.

Infra-estrutura: Adquiriremos um britador e um rolo com

pressor. Todo o material que é despejado nas estradas será

compactado pelo rolo compressor. Todas as propriedades re

ceberão acesso com cascalhamento. Serão corrigidas todas as

deficiências de lombadas, estradas e curvas do município. Se
rão calçadas todas as principais vias do município. Construire
mos em parceria com a Prefeitura de Monte Castelo, uma ponte
de alvenaria que ligue os dois municípios.

FLORIANÓPOLIS '

Eles vêmtde 27 aldeias de
Santà'(2atàrina, Paraná; Rio
Grande do Sul, Rio de Ja
neiro 'e Espírito Santo, re
presentando diferentes co

munidady� q!Je formam a

nação Guaranino Brasil. A
maioria enfrenta o desapa
recimento de sua língua, o

extermínio de seu povo pela
fome e a miséria e ainda
está envolvida em conflitos
de terras na luta pela de

marcação do seu território.
São 70 professores índios

que dão aulas para suas pró
prias tribos, acreditando na

educação como a única es

perança para garantir a per
manência da cultura e da lín

gua Guarani e fortalecer a

autonomia do seu povo.
Reunidos em Governador
Celso Ramos, no Hotel Pal

mas, desde sábado, 7, par
ticipam de um curso Inédito
patrocinado pela Secretaria
da Educação de Santa

.

Catarina, em parceria com

os governos dos estados do
sul e sudeste e que. vai, ao

cabo de oito etapas, formá
los como professores
Guarani em nível médio.

O grande desafio da

educação indígena em San
ta Catarina e no país é, se

gundo. a coordenadora do

setor na Funai, Iara .@varez,
fazer escolas diferenciadas,
em que as crianças índias
recebam uma educação bi

língüe, que favoreça o for

talecimento da' sua cultura.

Todavia, a falta de investi
mentos na formação do pro
fessor indígena faz com que
grande parte dessas esco

las seja integrada por pro
fessores não-índios, que re-'
produzem apenas a cultura
branca. Dos 30 professores
de Santa Catarina que inte

gram o prcgramavl O são
brancos. Entre os professo
res índios, três não têm se

quer a quarta série do ensi
no fundamental, apenas um
tem ensino médio.. somente
um ingressou na faculdade
de Pedagogia e nenhum
teve acesso à Pós-Gradua

ção

se reúne professores
iiidíos dó sul e sudeste'
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Política

Klempous delega poderes aos
gerentes para cuidar de sua saúde
Em entrevista exclusiva, o secretário de desenvolvimento regional

diz que pretende valorizar mais sua saúde
CANOINHAS - o abatimento no rosto de José João

K1empous, secretário de desenvolvimento regional de Canoinhas,
é visível. Mais magro, mas sem perder a simpatia, marcante
em sua personalidade desde que começou a militar na política,
K1empous parece exalar uma paz que difere do estilo agitado e

nervoso que costuma exibir. Não poderia ser de outra forma.

Depois de passar dezoito dias internado na Santa Casa de Mi
sericórdia de Curitiba-PR, nove dos quais na Unidade de Tera

pia Intensiva (UTI) e de ter passado por 4 cirurgias, K1empous
surpreende ao dizer que foi uma experiência boa. "Sinto que
nasci de novo.", afirma. Em entrevista exclusiva ao Correio
do Norte, K1empous conta sobre os momentos em que pensou
que estava morrendo, seus planos daqui para frente e a situa

ção da Secretaria de Desenvolvimento Regional:

Correio do Norte: O que exatamente o senhor foi fazer
na Santa Casa de Misericórdia?

.

Klempous: Era para ser uma cirurgia simples (na verdade
duas: angioplastia e cateterismo). Durante a cirurgia de

angioplastia, estourou uma veia, então, os médicos fizeram uma

.segunda cirurgia de emergência. Fizeram um corte próximo ao

tórax para drenar o coração. Essa cirurgia teve que ser feita
em 10 minutos. Ao colocar um tubo em um dos pulmões, na
pressa, os 'médicos perfuraram o pulmão, mas isso só foi perce
bido dois dias depois, quando então foi necessária a quarta ci

rurgia para reparar a perfuração.

CN: Quais as recomendações médicas após a alta?

Klempous: A recomendação é de que evite qualquer tipo
de esforço físico ou emociona] por 120 dias. Por isso, estou
cumprindo de uma a duas horas por dia na Secretaria, mas em

setembro pretendo assumir todas as minhas funções, depen
dendo da recuperação das cirurgias. Enquanto isso, ontem (10),
fiz uma reunião com todos os meus gerentes (responsáveis por
áreas da Regional), dando-lhes plena autonomia para adminis
trarem suas gerências. Prestando as devidas informações à
comunidade. O fato de gerenciarem suas áreas já por mais de
um ano e meio lhes dá condições de se responsabilizarem total
mente por suas áreas. Os gerentes estão liberados para tomar

decisões, dentro de suas áreas, de acordo com seus limites cons

titucionais.

CN: Como estão andando os processos de liberação de
recursos para a região?

Klempous: O assessor jurídico da Regional, Alessandro
Décio Damaso, está hoje (11) em Florianópolis apresentando
junto com diretores da Empresa Mili (de Três Barras), um pro
jeto de investimento, por parte da empresa, no valor de R$' 30
milhões. O objetivo é agilizar a liberação de recursos para a

obra do desvio do asfalto que separa a empresa. Quanto às
obras de reconstrução do Almirante Barroso, já foi aprovada a

autorização da Secretaria da Fazenda pará a descentralização
de recursos aprovados, para a viabilidade financeira das obras

Edinei Wassoaski

Klempous.: "Se o meu próximo vai bem, eu vou bem"

da escola. Aguardamos a chegada desse dinheiro para darmos
início às obras. Para isso, basta somente uma assinatura do

governador.
.

Nos casos das escolas Gertrudes Muller e General Osório,
os recursos já estão disponíveis na Regional.

CN: Comentários na imprensa davam conta de que seus

problemas de saúde foram resultados. de pressões na Regional.
O senhor concorda com isso?

Klempous: Sou um homem acostumado a desafios. Fazem

parte da minha vida. Não é do meu feitio usar de uma coisa

que para mim parecia normal (as cirurgias), mas que compli
cou, para fazer sensacionalismo. A opinião pública merece res

peito. O desgaste existe em qualquer lugar. Os desafios são
estimulantes. Sinto que nasci de novo. Tenho uma missão a

cumprir e vou cumpri-la em parceria com todos.

CN: E sobre os comentários de que as regionais serão

compactadas?
Klempous: Boatos da oposição. Na verdade serão criadas

mais duas secretarias.

CN: Que lição o senhor tira desses dezoito dias no hospi-
,

tal?

Klempous: Se o meu próximo vai bem, eu vou bem. É pre
ciso respeitar o próximo para que eu seja respeitado. Não adi
anta achar que está só, que não irá precisar de ninguém. Du
rante esses dias fiquei a mercê de uma equipe médica jovem,
mas competente e educada. Só tenho a agradecer.
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SSO'I.: Com estas palavras, Dir-

eu anunciou publicamente que o atual

presidente vai disputar .novo mandato.

v�ti ganhar é outra história.
.

...... tituições 'de tratamento. de viciados ou
,

assentamento de colonos, o novo texto

reciete a um f�do 'especial, A aplica
ção do dinheiro desse fundo será disci

plinada na forma da lei.

prevê o poder de fiscali�açij.o
os de comunicação .• ,üm de

.

gos fixa como' atribuição do CF os

conselhos regionais "orientar, disciplinar
e' fiscalizar o :exercício deejornalísta' .�.
da atividade de jornalismoj; Cofnsesâ
proposta acaba o jornalismo indepen
dente e r�toi:'na o jorna

.

pranca'.
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A PIRATARIA
elADEPUTADO

, ,�' , '

ApóS um ano de funcionamento, ,a
Comissão Parlamentar de Inquérito
(CPI) da.Pirataria encerrou .oficialmente
us trabalhos. O relatório do deputado

Qtiintál (PMDB-RJ) denuncia

!U�l t100 pessoas por envolvimento
com qtutdrilhas 'lig;:tdas à pirataria, ao

abando e à evasão fiscal. O texto

é.m sugere o indiciamento de 50
as eio! entregue nesta quinta-fei-'
ao presidente Luiz Inácio Lula da'
a. Lula deve instituir o Comitê Na
a,l de Combate à Pirataria. A CPI

apresentou cinco projetos de mudanças
na legísl�ção para garantir mecanismos
mais efieazes de combate à pirataria ..
O .relatório informa que o Brasil

comexcializa anualmente cerca de 144
bilhões de pacotes de cigarros. Desse
total, 46 bilhões são. vendidos no mer

cado ilegal. São R$ 6,6 bilhões sem Q

recolhimento de impostos. Entre os

principais nomes. citados pelo relatório
estão o do deputado federal Pedro
Corrêa (PP-PE), o do delegado Paulo

Sérgio Oppido Fleury, o do investigador
Jorge Devaí Alcântara, o do juiz João
Carlos da Rocha Mattos, o do delegado
federal José Augusto Bellini, e de vári
os policiais civis de São Paulo.

Setores .do Partido da Social De

çracJa" Brasileira acha
orientador a quebJ;a de sigO
os e fiscais de mais de _1.4
da república na CPMI do
Não é o relator, deputado
mas quem indicou o relat
José Dirceu. Se as suspeitas se

marem o ministro-cIlefe da Casa Ci
teria um banco de dados de dar inve
ao velho'SNI em seus áureos tempo .

TRABALHO ESCRAVO

Foi aprovada, em primeiro turno, a

Proposta de Emenda à Constituição
(PEC) do Trabalho Escravo (438/Q1).

.

A proposição foi aprovada na forma de
emenda aglutinativa. O relator aceitou
acrescentar duas modificações no tex-'
to. Uma delas inclui as propriedades
urbanas dentre as que podem sofrer

expropriação se nelas forem loca1iza- '

das culturas ilegais de plantas psicotró
picas ou a exploração do trabalho es

cravó. No' meio urbano, serão destina
das a programas de habitação popular,
enquanto no meio rural serão usadas na

reforma agrária. No dispositivo que tra

tava da apreensão de bens de valor em
decorrência dessas atividades ilegais, em
vez de indicar sua destinação, como ins-

A proposta de criação do Conselho
Federal de Jornalismo representa um

retrocesso para a liberdade de impren-
.

sa no Brasil. Parece que o governo
petista está querendo reeditar os "bons"

tempos da era stalinista. O·Ministro da

Comunicação e Gestão Estratégica, Luiz
Gushiken, disse que deslizes de setores

da mídia e fabricação e interpretação
de notícias estão colocando em cheque
o governo. O ministro esquece que foi
a mídia maior responsável pela ascen

são do PT ao poder. O projeto petísta
L_. . � �

lochsantos@uol.com.br
ou

joao.jose@camara.gov.br

Correio do NOtllCanoinhas, 13deagostode2�

.gosto
Agosto é tido o mês do cachorro louco, e am

desespero dos supersticiosos é sexta-feira 13. Dem
xas, duendes, lobisomens, sacis; caiporas, mulas .�
e outros seres abissais estão à solta.

.

É até de pensar que algum destes espíritos
estejam influenciando cabeças coroadas do go
Seus adversários estão tirando partido disso. @

ge Bornhausen não esperou o dia 13, número' d
-, lançar o seu petardo. Um calhamaço de 68 págin
dos ontem enumera detalhadamente as cacas que
escudeiros perpetraram ao longo destes 20 fies

n�: Entre as asneiras destaca-se a propostad
Cônselho Federaldo Jornalismo. É de gritare"
sua cara". A cara do autoritarismo: COI11 a'des
pada de que o conselho vai vigiar a ética e prot
sionais de imprensa, o PT mostra suas raízes
lho e sepultadô comunismo estalimsta. Desde
tido já mostrava seu viés autoritário que ainda hoi
vado no MSr, Nenhum filiado podia dar entrevis,t
'pessoas previamente indicadas. Os outros não

.

ou se tivessem estavam proibidos de discordar"

gejal, Era a famosa democracia de fachada,
busca pela harmonia camuflava indisfarçáv
O MST ainda é.assim. Ai do acampado que s

com algum jórn�lista.
,.

O PT cresceu fazendo oposição, C0111 com

se. de passagem. Aproveitava a liberdade de 1
quistada já no regime militar pará se apresentcu:c
o comprometido com a justiça para o povo. Tarn15
ava tudo. Tivesse provas ou não: E a imprensi�g
seu discurso era, então, a imprensa democrátic

Agora a denúncia virou denuncismo e <l:..liberd
'

sa é algo perigoso para oPaís. Lula e o PT semp
autoritarismo. Ele desfilou em carro aberto no G
do sanguinário ditador Omar Bongo Ondimba na

gem à África. Não perde, oportunidade de tr

com Fidel Castro e é amigo de Ugo Chaveio J
sábios: "Dize-me com quem andas e dir-te-êi qti
sim, ditadorzinho enrustido Lula avança vagara
bre o Estado de Direito para consolidar o projet
petistq, Primeiro é calar a imprensa, depois é a lyi d
ça sobre o Ministério Público, em seguida-é o con

no do Judiciário. Agosto é realmente o inês das
.

chorros loucos. É tempo de exorcizar e/óu pJ;
Os mais perigosos. Estes com aquela infame e

estrelinha vermelha na lapela.

e execrável conselho f
iro n etir sobre o que disse .nfr{q

,

�7

editoria], o impar?ial e influente jorhalO Estad2
�.'Q .ministro da

..
'
Justiça, Márcio Tholllaz l?a

que o Paíswive uma onda de denuncismo, a
da criação do CIZJ para 'disciplinar a atu

"Acredito que o conselho não será irístru
de sujeição da imprensa, mas de disci

.

corria ocorre com os advogados e óu
meiro lugar, o miriistro "acreditar" é prova de q
garan�ir que não haverá censura. Quanto ao disci
da profissão, o conceito, sem dúvida esdrúxulo, pr
parar o trabalho dos jornalistas ao ofício de pi�fis�Í
rais, o 9ue �s jornalistas não são. Além disso,.Q·
como deveria saber' o ministro, é serviço público ,

sito de uma sociedade democrática. Nãohá pessoa:s
ciedades livres sem liberdade de expressão e de irri
exercício desta não é uma concessão das autoridâ
direito inalienável da sociedade. Reclama, por' isso,
CÚt de amarras e regulamentações estabelecidas por
que; freqüentemente, estão no foco de investigàçõe
mas e necessárias. São, portanto, parte interess
amordaçamento da mídia. Talvez seja esse intere

governantes que tenha inspirado ao ministro o outro

que lIsOU para justificar o injustificável. Propongo q
cuta com seriedade a tarefa de disciplinar as respo
des inerentes à comunicação", Thomaz Bastos d��s
preciso pensar o papel do Ministério Pú'Qlico, dá po

,

imprensa". O ministro,mais uma vez, confunde atribii
mistura papéis. São bem distintas e conhecidas. á
das três instÍtúições -, O papel .social da impren,sa ..

formar e formar. opinião através da livre dí�cussa
as 'opiniões. A polícia colhe provas. O Minis'

.

cujo poder de investigação o governo está con

vestiga e apresenta a denúncia e, finalmente, o••
J

tencia, Não se exija da itnpreúsa absUrdo de so

respeito de assuntos já deCididos
.....

sit
meios de comunicação, com respon. 8i1'
dever de lç,*antar questões relevantes

'.

co e. apontar indícios. consistentes
sem o interesse. público. Eventuais '�"
gidos pela legislação vigente. Como e

Associação dos Magistrados Brasileiros (AM
nos jornais de ontem, "os abusos do maíljornab
ser corrigidos através da Justiça, corno prevê' a.Cõn
sem necessidade de qualquer órgão compodefes p
ar a liberdade de expressão e, acarretar até perda de

profissional".
.

Viaiando .

Ontem que.procurasse o candidato 40 PFt, Vald
Ecker em Canoinhas não o encontrava. Viajou p'ara
para resolver negócios. A noite estava' de volta à c

Humm, pedir votos é só até final de setembro.

Semofen.
Na coluna passada qualificamos de "povinho" com

de da Assembléia de Deus, que apóia o candidato Joã
Muller, do PP. Esqueci o quanto já foram descriminado
crentes. Realmente foi mau. A palavra se presta a duplo ª611'
tido. Tanto pode ser uma adjetivação carinhosa quanto ofell'
siva. No caso em tela o propósito era deveras lisonjeiro

CONTATOS COM O COLUNISTA:
JOAOFGASPAR@IG.COM.BR

.
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Curso enfatiza a arte
de contar histórias

TRÊS BARRAS - Res-

" atar a arte de contar históri-
, gs nas escolas foi o objetivo
, a .

; do curso oferecido para .86
, rofessores de educação lll-
I P -

f"fantil e educaçao isrca que

'ntegrarn a rede municipal de

�nsino em Três Barras. O

curso aconteceu durante os

I dias 06 e 07 de agosto e foi

ministrado por Ana Lúcia
Santa Isabel, graduada em

Língua Portuguesa e Litera
tura Brasileira pela Universi
dade Estadual do Rio de Ja
neiro (UERJ).

Conforme informações da
Secretaria de Educação, Cul
tura e Esporte, além do hábi
to de contar histórias, o cur-

so destacou também a impor
tância de os professores uti
lizarem em sala de aula ou

tros métodos de ensino, como,
por exemplo, jogos e canções.
"Manter a atenção dos alu
nos não é uma tarefa fácil

para o professor. Por isso, ele
necessita de algo que chame
o estudante para dentro da-

quilo que está sendo propos
to. Adotar maneiras que já
eram utilizadas antigamente
pelos educadores pode ser

uma forma de fazer com que
o aluno se interesse pelos es

tudos", disse a secretária de

Educação, Cultura e Espor
te, Maria Aparecida do Pra
do Brito.

86 professores participaram do curso que enfatizou a arte de se contar histórias para os alunos

Educação recebe material didático Arte Br
TRÊS BARRAS - Reali

zada na terça-feira, 3, a entrega
de kits de material didático Arte
Br em Três Barras. O material

, é confeccionado pelo Instituto
Arte na Escola e foi adquirido
pela Secretaria de Educação,
Cultura e Esporte do município
por meio de uma parceria com o

Pólo Regional de Arte da Uni-

versidade do Contestado (UnC)
- campus Canoinhas. No dia 18
de agosto, durante um curso de

capacitação na Extensão II da
Escola João Pacheco de
Miranda Lima, está prevista a

distribuição do material a todos
os professores da disciplina de
artes da rede municipal de ensi
no.

10 Festival de Coros e Grupos
Vocais é sucesso

PORTO UNIÃO - Na

sexta-feira, 6, em Porto União,
aconteceu mais uma etapa re

gional do Projeto Vozes de San
ta Catarina, através
do primeiro Festival de Coros

, e Grupos Vocais, realizado no

Cine-teatro Ópera. O evento

reuniu nove participantes, nas
,

mais variadas categorias, sen
do dois classificados para a

grande final estadual que será
realizado nos dias 05, 06 e 07
de setembro, no Centro de
Eventos Cau Hansen na cida
de de Joinville. Na oportunida
de serão escolhidos dez coros e

dez grupos vocais que gravarão
um CDIDVD com 26 músicas.

A fase regional organizada
pela Fundação Municipal de
Cultura do Município de POltO

União, com apoio e participa
ção da Gerência da Organiza
ção e do Lazer de Canoinhas,
classificou os corais Madrigal
Vox Cordis - adulto e o Coral

, Infanto-juvenil Emma
,

Wagenführ da Escola de Edu

cação Básica professor
Germano Wagenführ (EEB
GW) do bairro São Pedro de
Porto União, que apesar da pou-

ca idade possui um CD grava
do no final do ano passado com
canções natalinas e deverá
muito bem representar toda re

gião do Planalto Norte
Catarinense na final.

O Coral Emma Wagenfürh
nasceu com um grupo de alu
nos da 4a série do ensino Fun

damental, com a professora
Maria de Lourdes Leite

Schaefer, para atender as ne

cessidades do referido

educandário, bem como

musicalizar e educar através do

canto, recebendo na seqüência
o auxílio do casal Sara eWilmar

Thomas, e hoje reconhecido e

solicitado pelos mais variados

segmentos do município.
A Escola de Educação Bá

sica Professor Germano

Wagenfiihr tem em sua direção
as competentes professoras
Maria Aldair de Carvalho (di
retora geral) e Adriana
Iarentchuk (diretora adjunta).

Pela trajetória, empenho de

pais, direção e alunos, temos
certeza de estarmos bem repre
sentados no estadual em

Joinville.
Texto e Foto: ]. Albino.

,

COral Emma Wagenfürh, um dos destaques do festival

Para a secretária de Edu

cação, Maria Aparecida Prado

Brito, a nova aquisição vai su

prir uma carência de material

específico de artes observada
atualmente tanto nas escolas da
rede municipal como também
nas da rede estadual de ensino.

Segundo ela, o objetivo desta

parceria com a UnC é de ca-

pacitar os professores através
de cursos oferecidos pela pró
pria universidade e também
orientá-los para a utilização pe
dagógica do material, para que,
posteriormente em sala de aula,
os estudantes possam fazer a

leitura de imagens que é uma

das principais propostas do pro
grama.

Há50anos

o atentado contra a vida do
iornalista Carlos Lacerda

Notícias e telegramas chegados do Rio, dizem do atenta

do contra a vida.de Carlos Lacerda, jornalista, Diretor da Tri
buna de Imprensa, ocorrido dia 5 do corrente. Carlos Lacerda,
udenista carioca, encetou uma campanha de moralização e

tem mostrado ao Brasil quem são os homens que governam
essa nossa querida nação. Lutero Vargas, filho do Presidente
Getúlio Vargas, está sendo procurado pela Polícia Carioca,
como mandante do crime, pois perdeu a vida no atentado o

Major da Aeronáutica Rubens Florentino Vaz, proprietário do
carro em que viajava Carlos Lacerda. Jornais do Rio dizem

que os assassinos pertencem a guarda pessoal do Presidente
Getulio Vargas. Correm até rumores que Getulio Vargas será

deposto antes de terminar o seu governo. ( ... )

Cine Teatro Vercr.J Cruz apresenta:
Garotas e Melodias, hoje às 20 horas, com Virginia Mayo,

Dennis Morgan e Gene Nelson.
.

Finalmente teremos amanhã o tão
esperadochoque entre Botalogo E.C.

e ClubAtlético Canoinhense
Até que enfim as duas diretorias chegaram a um acordo

para a realização de uma série de três partidas, devendo ser a

primeira amanhã no Estádio Municipal.
Partida esta que cremos atrairá uma boa assistência, não

só pela rivalidade que existe entre as duas equipes, mas devi
do a situação que se acham os referidos esquadrões podendo
proporcionarem aos espectadores uma boa tarde esportiva.
( ... )

Quase 500mil eleitores
em Santa Catarina

o Tribunal Regional Eleitoral de Santa Catarina informou
ao Supremo Tribunal Eleitoral que até o mês de julho foram

registrados no Estado 420.329 eleitores. Esse total deverá
ser acrescido ainda com elevado número de inscrições, que
foram efetuadas a partir daquela data, até o dia 4 de agosto
corrente, sendo que nos últimos dias houve verdadeira corri
da aos cartórios eleitorais em todo o território barriga verde.

( ... )

Publicado em 14 de agosto 1954
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NOTADIVULGADAPORRODOLFO

(09/08/2004)

Olá pessoal! Peço desculpas por esta matéria não ser a

continuação da história do Iron Maiden. Porém tenho aqui
uma notícia quentíssima ...

BANDA ENCERRAATMDADESCOM
CONFUSÃO EMSHOW

Sábado passado, 7 de agosto, foi realizado o último show
do RODOX, no Rock in Rio Café de Salvador, na Bahia

(junto ao RATOS DE PORÃO). Fontes informam que lá

pela quarta música Fernandão literalmente "chutou" a bate
ria. Tendo a banda inteira saído do palco e o baterista retornado

algum tempo depois para pedir desculpas e comunicar que
tudo estava acabado.

No dia seguinte, apareceu no fórum do website oficial a

mensagem abaixo, creditada ao baterista:
"0 Rodolfo resolveu semana passada sair da banda

pegando todos de surpresa... já estávamos com o clipe
de 'Segue a Linha' pronto e 12 músicas instrumentais

esperando os vocais... que nunca apareceram. Não en

tendíamos o porque. Todo mundo dando um puta gás e

nada acontecia da parte dele. Aquela bosta que a gente
fez na Bahia foi só para cumprir a agenda. Tava todo
mundo muito puto. No meio do show senti que não havia
sentido algum da gente estar ali e já que era para aca

bar a banda não tinha nada a ver ficar com tanta hipo
crisia com os nossos fãs. Então, mais uma vez, minha
batera foi dar um rolê pra baixo do praticável. Não te

nho absolutamente nada contra o Rodolfo, só que real
mente não dava mais pra banda continuar dividindo o

palco com um vocalista completamente diferente de to

dos principalmente no que se refere a crenças, religião,
gosto musical e estilo de vida ... então tá tudo certo, foi
bom pra todo mundo enquanto durou e agora que aca

bou também. Tá falado ... ".
Na tarde de segunda-feira, a assessoria de imprensa da

banda enviou a seguinte nota aos veículos:

Projeto iniciado em 2001 por Rodolfo Abrantes e Daniel
Sciviero (DJ Bob), o Rodox foi construído com o objetivo de
levar a mensagem do evangelho ao meio secular. Fizeram

parte dessa formação Rodolfo Abrantes (vocal), DJ Bob (ele
trônicos), Marcus Ardanuy (Guitarra), Fernando Schaefer

(bateria), Pedro Nogueira (Guitarra), Patrick La Plan (bai
xo), os dois últimos nomes citados deixaram a banda em 2003,
dando lugar a Marcelo Cortez (guitarra) e Canisso (baixo).
Rodolfo Abrantes decidiu paralisar os trabalhos da banda por
tempo indeterminado, pois acredita que durante esses anos,

a banda se desviou do propósito inicial do projeto, que é pre
gar a mensagem do.evangelho, já que ele é o único integran
te que professa a fé cristã.

No momento, Rodolfo Abrantes está envolvido em um

ministério de evangelismo, o qual julga prioridade. Os outros

integrantes da banda seguem com seus projetos pessoais.
Agradecemos a compreensão de todos que esperaram

por uma nota oficial sobre o caso.

RODOL�O FALA SOBRE
SUA SAlDA DA BANDA.

"Em primeiro lugar, muito obrigado por esses anos jun
tos. Agradeço a Deus pela oportunidade de falar da sua pre
ciosa palavra através das músicas do RODOX.

Eu montei esse projeto com o objetivo de levar a mensa

gem de Cristo às pessoas que ainda não o conheciam. Nun
ca.usei o termo "BANDA GOSPEL" por dois motivos sim

ples:
1: O preconceito que seria uma barreira para a mensa

gem
2: Por ser o único na banda a ter o evangelho como prio

ridade
Convidei pessoas não-crentes para fazer parte por acre

ditar que elas também seriam alcançadas o que não aconte

ceu. Ninguém enfia Jesus goela abaixo dos outros, é preciso
querer e na banda, infelizmente ninguém quis. Não estou
acusando ninguém de nada, pois da sua vida cada um dá
conta. Naturalmente com o passar do tempo as diferenças
se acentuaram o que gera dispersão de objetivos, comporta-
mento, convivência e etc ...

Na minha opinião, uma banda que tem atitude não é a

que toca mais pesado, mais rápido ou a que tem mais cara de
mal (se não for real não engana ninguém) e sim a banda que
vive o que prega e nesse ponto o Rodox sempre deixou muito
a desejar. Atitude hipócrita com os fãs é subir num palco só

pela grana, é fazer parte de uma banda que não concorda
com a mensagem que ela mesma canta.

Realmente sou diferente de todos ali dentro, cada dia
mais. Entreguei minha vida a Cristo sem reservas, minha pri
oridade é serví-lo levando muitos ao arrependimento e salva

ção através da sua palavra, mesmo que isso gere retalhações,
calúnias, acusações como se tem visto aqui mesmo no site.
Aliás me impressiona como pessoas que ontem me defendi
am e me abraçavam mudaram de idéia tão rápido, mas eu sei
como funciona basta uma idéia errada. Realmente não me

importa nem um pouco o que pensam de mim, me importa o

que Deus pensa de mim. Nada vai me parar.
Eu comecei a banda e eu mesmo tomei a decisão dê parar
com os trabalhos (o que não significa acabar com nada), pois
realmente do jeito que tava não dá pra continuar. Deus é
Santo e assim tem que ser tudo o que levar o seu nome.

'

"A vida continua quem tá na linha vai seguir.

Continua ...

E aí pessoal, sem planos para hoje à noite? Que
tal curtir uma, uma não, duas super Bandas de
Rock? Ta fácil... É isso mesmo, a Banda Novos Ve
lhos está fazendo um ano e meio de existência e a

comemoração vai acontecer na Channel 311, hoje,
juntamente com a Banda Reino Fungi! E então o

que acharam? Não dá para perder! Corra e garanta
seu ingresso ...
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Escolas de Três Barras
celebram o Dia da

TRÊS BARRAS - Escolas das
redes municipal e estadual de ensi
no de Três Barras estiveram reu

nidas na tarde de quarta-feira, 11,
para celebrar a paz. O encontro

aconteceu na sede social da ADC

Rigesa, contando com a participa
ção de aproximadamente 500 pes
soas entre professores, diretores de
escolas e estudantes da educação
infantil e ensino fundamental. Apre
sentações musicais, dança e poe
sias que destacavam a importân
cia da paz entre os povos marca

ram' as festividades.
Na abertura do evento, a se

cretária de Educação, Cultura e Es

porte, Maria Aparecida do Prado
Brito, lembrou que Três Barras é o

único município da região em que
o Dia da Paz é realizado desde
2002, ano em que a data passou a

ser comemorada por todas as es-

Canoínhas

AULAS PRÁTICAS
Dias de aula.Z", 43 E 6a feira das 19 às 22 Horas.

TELEFONE: (47) 622 4853

az
colas em Santa Catarina."Nos de
mais municípios da região esse dia
não é mais celebrado. Aqui, pelo
contrário, inserimos ele dentro do
calendário escolar", disse.

O Dia da Paz foi criado pelo
ex-governador do Estado,
Esperidião Amin, através de decre
to no ano de 2001. Porém, passou
a integrar o calendário escolar ape
nas no ano seguinte, sendo realiza
do na segunda quarta-feira do mês
de agosto.

Após as apresentações dos alu
nos, o Dia da Paz em Três Barras
foi encerrado com a participação
da Banda Som na Lata, da Escola
João Pacheco de Miranda Lima

(Caie). A Banda é formada por 35
alunos e utiliza como instrumentos
musicais somente latas vazias de

tinta, óleo e outros materiais
reciclados. Apresentações musicais, dança e poesias, marcaram a festa

Curtas & Objetivas
LÚCIO COLOl\1BO

Representante:Zanlorenzi BUGGY EMIS SUPER 11.000,00 504,17 342,22 278,67

R: Eugênio de Souza, 170 Centro
CELTA 1.0 2P 60% 12.359,00 566,48 384.52 313,09
CELTA 1.0 2P 70 % 14.419,00 660,89 448,60 365,28
MILLE FIRE 1.0 2P 16.980,00 778,26 528.28 430
BUGGY EMIS SUPER 17600,00 806,68 547,56 445

Fone: (47) 622-7777
CORSA HATCH 70% í 8.455,00 845,86 574,16 467,
CELTA1.02P 20.599,00 944.13 640.86 52184
BUGGY EMIS SUPER 22.000,00 1008,34 684,45 557,33

Proieto lem
j. �

lendasdo fôld
CANOINHAS -r- P

nagens do folclore bras"
estão povoando a ima�.
ção de alunos do ensino fUn.
damental de escolas públicas
de Canoinhas e Três B
As lendas são aprese
por meio do teatro de

por um acadêmico do
de artes visuais da U
dade do Contestado

campus Canoinhas,
Rogério Borges.

O projeto, que é cu

do pelo Programa de
à Extensão e Cultura (
da UnC, teve início em
ço, na escola de Edu
Básica Irmã Maria Felíc

GRUPO AUTOMOVEIS
PRAZO D� DURACÃO DO GRUPO: 45 MESES

NO MAXIMO dE PARTICIPANTES 60
LOCt\L DAS ASSEMBLEIAS: CANOINHASíSC

DATA PREVISTA PARA ABERTURA: AGOSTO DE 2004

Jessifarma-8 Anos
Aos completar oito anos de bons serviços prestados à

comunidade de Irineópolis, a farmácia Jessifarma para festejar
a data, ofereceu à sua grande clientela durante todo o dia três
de agosto o tradicional café colonial com bolos, cucas, tortas e

salgadinhos. Às 15 horas, os proprietários Vilma e Luiz Carlos
Pazdziora realizaram o sorteio de 16 brindes com a presença de

grande público.
.

O 1° prêmio, uma TV 14", foi sorteado para Zenaide Fran

co, da sede do município; o 2° prêmio, um fomo Microondas

para Simão da Cruz, da sede; o 3° prêmio, uma bicicleta 18
marchas para Lauro Tarczewiskiok; da sede; 4° prêmio, uma
bicicleta 18 marchas para Aline de Lima de Arroio fundo, mu
nicípio de Bela Vista do toldo; 5° prêmio, uma bicicleta 18 mar

chas para Silvio Vieira, de Aparecida dos Pardos.
O 6° prêmio, uma batedeira de Bolo para Liamara Lezan,

da sede; 7° prêmio, uma batedeira de bolo para Ivo Lezan, da
sede; 8° prêmio, um liquidificador para Ester Navroscki, de São
Pascoal; 9° prêmio, um liqüidificador para Osni Neppel, da sede;
10° prêmio, um ventilador para José Evaldo Bujarka, da sede;
11 ° prêmio, um ventilador para Joacir Modesto Clodzinski de
Santo Antônio; 13° prêmio, uma cafeteira para Paulo Paiter, de
São Pascoal; 14° prêmio, uma sanduicheira para Vicente
Niedwieski, de São Pascoal; 15° prêmio, uma sanduicheira para
Cecília Kozowski de Aparecida dos Pardos e o 16° prêmio, um
faqueiro para Eva Schafacheki, de Poço Preto.

QUALIFICAÇÃO EM VENDAS

O SENAC DE CANOINHAS Il\]'ORM.A QUE AS INSCRIÇÕES
PARA O "CURSO DE QUALIFICAÇÃO EM VE�1)AS" ESTARÃO
ABERTAS ATÉ O DIA 31 DE AGOSTO, FAÇA AGORA MESMO A
SUAMATRÍCULA!

Flagrante do momento
em que foi sorteado o

primeiro prêmio para a

Sra. Zenaide Franco
Dona Bebe Knoll, sogra

do empresário
Luiz Carlos
Pazdziora a

oito anos

deliciando os

clientes da
.,Jessifarma com

seus "quitutes"

Em todas as

festas de
aniversário da
Jessifarma a

presença fiel
de clientes do

interior do
município

o casal de
empresários
(centro) Vilma
e Luiz Carlos
Pazdziora com

a filha Jéssica,
emuldurados
pela eficiente
equipe de
funcionárias

PatrulhaMecanizada
Ao anunciar em Caçador a criação da 30a Secretaria Re

gional em Dionisio Cerqueira em 2005, o Governador Luiz

Henrique da Silveira, informou que as secretarias regionais
serão responsáveis pelas patrulhas mecanizadas do Deinfra

para atender as associações de municípios. No mesmo paco
te, vai incentivar os técnicos agrícolas que estão lotados em

grande número em Florianópolis para que se transfiram para
o interior, A medida vai engordar o contra-cheque dos profis
sionais que aceitarem o desafio. Quanto mais distante forem,
mais vão ganhar.

LOJÃO M.D.E��S.

Rua Paraná; 699,- (47) 625-1369 -Iríneépolis - se
�:.:\<,�

Homenagem
A Creche Domiciliar "Pedacinho do Céu" promoveu quin

ta-feira 5, uma bem bolada festa para comemorar o Dia dos
Pais. O ato foi marcado por emocionantes homenagens das

crianças aos seus pais, com apresentação de canções alusi
vas ao vivo e gravadas em CD que cada uma delas entregou
aos respectivos pais.

A professora e proprietária da escolinha
Pedacinho do Céu, Maria Pavarin com

uma de suas "pupilas"

Os cantores
mirins da
escolinha
quando

homenageavam
seus pais com

belas canções

Elei�ões 2004
A coligação "União Liberal Progressista" PP-PFL, de

Irineópolis, disputarão as eleições proporcionais em 3 d
outubro com 22 candidatos:

Eronides Fidencio da Costa - 11625
Ermínio Reisdorfer - 11888
Maria Matilde Saada - 11444
Alcione Augustinho Adami - 11234
Dauuilo Carvalho da rocha 11111
Aroldo Iarrocheski - 11235
Antoninho Turkot - 11777
Wilson Lezan 11999
Nildo Brand - 11666
Wanderlei Martins Barbosa - 11555
Lilian Eliane Batschauer - 11233
Amo Polenz - 11350
Pedro Kostuski - 25000
Ari Senn - 25100
Celso Antonio Tiedtke - 25123
Sebastão Morais - 25200
Nelson Maidel - 25214
Cleusa Clarice de Lima - 25.456
Romeu Senn - 25500
Terezinha Seidl Kruguer - 25620
Antônia Bernadete Crestani � 25.625
Paulo Martins - 25700

Para Prefeito

WANDERLEI
VICE-JOSE
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Jogos de ensino médio
têm'encerramento amanhã

Escolha da Rainha dos Jogos acontece hoje, a partir das 19 horas, no Gesc
Divulgação

Colégio Realização, Thaís
Silveira, pela escola Estanislau
Schumann, Giseli Chiptoski,
pela Escola Júlia Zaniolo,
Camila Ricardo Pois Marafin,
pela Escola Manoel da Silva

Quadros, Ingrid Todt, pela
Escola Tempo Feliz Ana Clau
dia Wendt, Escola Rodolfo

Ziperer, Graziele dos Santos,
pela Escola Irmã Maria Feli
citas Josiane Barbosa, pela
Frei Menandro Kamps
Camile Heloísa Pereira,
pelo Almirante Barroso
Paola Soares de Andrade,
pelo Cedup Vidal Ramos
Karine larrocheski e pela
Escola Gal Osório, Juliana
Furda.

Mais de 2 mil alunos

atletas, 14 escolas, 112 jo
gos de quadra. Estes são os

números preliminares, dos

Jogos Escolares - Ensino

Médio, promovido pela
UnC-campus Canoinhas.

CANOINHAS - A gran

de festa do esporte ca

noinhense, que está agitando
s redes estadual e particular

�e ensino de Canoinhas, Três

Barras e Bela Vista do Toldo,
s Jogos do Ensino Médio da

o
inh

'

UnC-CanO! as, tera encer-

ramento amanhã, 14, com as

provas de atletismo, no Está

dio Municipal Ditão, a partir
das 8h30min.

Ainda hoje haverá a elei-

ção da Rainha dos Jogos, a

�partir das 19 horas na Ginásio

de Esportes Santa Cruz. De

acordo com a comissão

organizadora, todas as 12 es

colas participantes terão

candidatas. O' ingresso para
assistir a escolha da Rainha

dos Jogos do Ensino Médio da

UnC é de R$ 1,00 e pode ser

adquirido no local.

Concorrem como can

didatas pela Escola Santa

Cruz, Carolina Pereira, pelo

E PIZR

te; O� O� dla�
A 50 metros da Matriz

Mais de 2 mil alunos-atletas participam dos jogos que. começaram na segunda-feira, 9

Delegações de 14 escolas de Canoinhas participam dos jogos.

D_espachante Combustíveis BorracHaria
• I

AMl-TEM
Vendas de pneus, câmaras e rodas
Consertos. montagems e trocas

Serviços Automatizados .

Novo endereço à partir de 31/3
ao lado do anllío" .

' í
1

, Rua: Getúlio Vargas, 1135 - fone 622-7338)
�--------_./

Pneus Tinta's Automotivas

Na Geral
RONALDOBAUKAT

Acelerado
o término da construção do pórtico de entrada de

· .

Canoinhas. parece estar cada vez mais palpáveL A cada

ia, às coisas parecem estarem se encaminhada e pode-se
pefât que /talvez .nesse natal.tenhamos enfim a entrada
e nossá ci�ade belll mais aprazível, como se vê, querer é

�otler, q�anto desgaste poderia ter sido evitado.
'

'Pegoumal
A po!ftica tem dessas coisas. O apoio de um político

canoinhense a um candidato a prefeitura de agremiação
,"contrária a sua, ignorando a candidatura de seu próprio
,partido pode ser uma bomba relógio com efeito retardado.

· O que se comenta nas rodas de chimarrão é que sua'

credibilidade sofreu abalos, por mais que tenha havido di-
.vergências .

internas, ainda assim é uma traição para com
.

seu partido: Parece que os acenos do lencinho vermelho e

:àmarelo do poder falaram mais alto, e nessas alturas ideo

logia e ética é o que menos interessa, o que vale são os

flashes.

Similares
As campanhas dos prefeituráveis canóinhenses João

Rosa Mullerfl'P) e Leoberto Weinert(PMDB) apresentam
Um lado congruente, ambos estão buscando em pesquisas

r::,diretas, ao eleitor das premências de cada localidade. O
. pepista vem fazendo isso através de reuniões nas localida-
· des: onde trata juntamente com sua equipe de absorver e

passar para o planejamento tais necessidades. Já o

pemedebista está optando pela distribuição de questionári-
Os entre os eleitores, diretamente nas residências e que
'mais tarde são recolhidos e anlisados. As duas fórmulas
são muito válidas desde que aplicadas.

Antagônicos
Enquanto a maioria dos candidatos a prefeitos da re

gião estão a duras penas fazendo suas campanhas, catan
do moedas para confeccionar "santinhos", alguns candida
tos a vereadores vem fazendo campanha de faraó, injetan
do recursos fartos para alcançar uma cadeira no legislativo.
A pergunta, qual o inter sse em gastar-se em três meses o

que não se arrecadará em salários em quatro anos?

Competi�ões desta
sexta·feira

HANQEBOL
GESC INICIO 8HS

61° Jogo: Handebol Feminino
Felícitas X Julia
62° Jogo: Handebol Feminino
Santa Cruz X Realização
63° Jogo: Handebol Masculino
Cedup X Santa Cruz

VOLF;IBOL
AABB- INICIO: 8 HS

94° Jogo: Voleibol Feminino
Estanislau X Almirante
95° Jogo: Voleibol Feminino
1 ° Chave A X 2° Chave B
96° Jogo: Voleibol Feminino
1 ° Chave B X 2° Chave A

··jNIciõ";···ij!i3'il:MiN··=····
AABB

97° Jogo: Voleibol Masculino
1 ° Chave A X ,2° Chave B
98° Jogo: Voleibol Masculino
1 ° Chave B X 2° Chave A
99° Jogo: Voleibol Feminino
Final

lOooJogo: Voleibol Masculino
Final

Latas e Acessorios

56 anos Utilidade'Públicc:.1
A Rádio Clube de Canoinhas está comemorando nesse mês Suspensa assinatura básica .de telefones.

seus cinqüenta e seis anos de serviços a comuriidade do PlanaI- A juíza Maria de Lourdes Vieira determinou ontem a

to Norte Catarinense. Nesses anos todos a. empresa já passou suspensão da. cobrança da assinaturab�sic:� residegcial fei
por vária situações, felizes e tristt?,s como quando' pegou fogo ta pela empresa de telefonia Brasil Téleéom. Eventuais inte,
há anos atrás é perdeu todo seu acervo, mas com as pedras . ressados na suspensão dá tarifa poderão 'pleitear em nome
que foram aparecendo no caminho a direção construiu um cas." próprio na Secretaria dos Juizados Especi�s d�' todo o Esta-

, tela forte e seguro. Hoje é sem dúvida uma da
...maiores empre- do, dispensando o aUX11io de advogado, bastando apenas apre

sas de comunicação do país, e uma das mais antigas em ativi- sentar à conta telefônica. A ação visa, ainda, á devolução
dade. Como comemoração por essa data a direção nos próxi- dos valores cobrados nos últimos cinco anos. A empresa
mos dias estará inaugurando mais uma emissora, investindo ainda não -se manifestou.

' ,

agora em uma emissora de FM, a Fronteira FM, que vem sen

do aguardada com ansiedade pela população 'tresparrense. O
sucesso dessa empresa merece ser dest:l,cago e via 'solqpa pa
rabenizo de antemão direção e funcionários ppla competência
e dedicação que todos sempre demonstram nesse mister.

Utilidade Pública II
O. conteúdo da nota foi extraído de J7' de julho de 2004

da edição n° 6668 de 17 de julho de '2204- DIÁRIO
CATARINENSE - Caderno Economia.página 14. Tomei
conhecimento somente agora desse fato' ê estou tentandoLulinha paz e amor i disseminar a notícia o mais rápido possível, pois esse tipo de

A coisa está ficando cada vez mais diffcil p�a�.poyo bra". nota perde-se rapidamente no emaranhado de interesses.
sileiro. Se não bastasse o programa fome zero que é o maior Agora resta a nós clientes da Brasil Telecén côrrerinos atrás
engodo que um governo poderia apresentar ao seu povo; agora dessa brecha criada pela jurisprudência, e acabarmos com

Lula desfila nos países pobres da Africa distribuindo o dinheiro essa vergonhosa cobrança que na maioria dos casos repre
brasileiro como se pertencêssemos a um país rico. Tudo bem ". senta mais do que a conta propriamente dita. Então

que a caridade. faz parte da. maneira de ser de nosso pOvo, mas encontremo-nos no Juizado Especial.
. .

espere aí, primeiro o governo tem. que primaçpelos �eus,jniciar
a arrumação pela casa.que está uma baderna, Guarànhuns que
o diga .

Porúl'imo
Estive na semana' que passou visitando a redação do

Jornal Correio Popular de Joinville, jornal recentemente fun
dado pelo amigo Ricardo Portelinha, companheiro que res

pondeu pela editoria .do Correio do Norte por alguin tempo.
Fiquei feliz em saber que sua empreitada vai de vento em

popa, e qu� seu jornal já alcançou seu espaço na cidade dos

príncipes. E muito bom ver um amigo se dando bem, é gosto-
so e confortante.

.

Um grande abraço e até semana que vem!

Ao pé da le'ra
Enquanto Lula lá apronta das suas e faz média com dinhei

ro alheio, LHS cá entrega de mão beijada os royaltes sobre a.

exploração de petróleo que já havia praticamente se decidido

que passariam para Santa Catarina em detrimento do Paraná.
Pelo andar da carruagem logo logo LHS manda cortar um dedo

para identificar-se com Lula,. afinal desde que assumiu vem na

rabeira do presidente fazendo tudo: o que o outro faz, ou ao

menos o genérico de algumas ações.

Contato: contat_baukat@yahoo.com.br
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cOnOmta

Claro inicia a
. instalação de

uma torre em Papanduva
Divulgação

PAPANDUVA - A Cla
ro, operadora de telefonia ce

lular, já iniciou a instalação de
uma torre de transmissão em

,

Papanduva.
Tendo em vista o grande

número de usuários da telefo-
.

'

nia celular na região, depois da
Vivo, agora a Claro vem atu

ar em Papanduva.
A Claro é a união de cin

co grandes operadoras que já
atuavam no Brasil: Americel,
ATL, BCP, Claro Digital e

TESS, que foram as primeiras
a oferecer a tecnologia 100%

digital. A união acompanhou
as tendências do mercado de

telecomunicações.
A operadora faz parte do

Grupo AméricaMóvil que pos
sui 40 milhões de clientes no

continente americano e atua

ção em diversos países. No
Brasil, são mais de 8 milhões
de clientes com cobertura pró
pria em mais, de 800 cidades.
Em Papanduva, a Claro já está
concluindo as obras na base
da torre, em breve toda ela
estará montada.

Comissão de Transportes da
Assembléia cobra

modernização dos'portos
FLORIANÓPOLIS - O

deputado Reno Caramori

(PP), presidente da Comissão
de Transportes da Assem-

, bléia Legislativa, está pedin
do que os ministérios dos

Transportes e da Indústria e

Comércio adotem medidas

emergenciais para a

reestruturação portuária de

Santa Catarina. Além da men

sagem aos ministérios, Reno
vai acionar o Fórum Parla
mentar Catarinense (que re

úne os 16 deputados federais
e os três senadores por San
ta Catarina) para que refor
cem esse pleito que conside
ra vital para a economia
catarinense.

Segundo Reno, a iniciati
va "visa alertar as autorida
des federais acerca da crise
do sistema portuário
catarinense que hoje neces

sita, urgentemente, de ações
emergenciais do Governo
Federal, uma' vez que os pro
blemas existentes são muitos,
como por exemplo, os garga
los e entraves que comprome
tem a competitividade de nos

sos portos".
Atualmente são muitas as

dificuldades pelo excesso de bu
rocracia ou pela faltá de recur

sos, frisa o parlamentar. Lembra
que recentemente foi constatá
do no Porto de São Francisco que

,
um dos cais de atracação, apre
senta graves deficiências, neces
sitando de dragagem para ele
var o calado, "estacas estão per
dendo firmeza e riscos de desa
bamentos ocorrerem a qualquer
momento, podendo causar séri-

os prejuízos para a economia do
estado e do País".

Reno recorda o potencial
e a vocação de Santa
Catarina para o comércio in.
ternacional e da importância
que se adotem medidas
emergenciais visando a

desobstrução do movimento
de cargas e melhorias na es.
trutura portuária. "Caso con.
trário, ficarão comprometidas
tanto as metas de exportação
de Santa Catarina e do País
quanto à própria eficácia de
qualquer política industrial
voltada à exportação de seus
produtos".

Reiterando que a modero
nização dos portos trará no.

vos berços de atracação es

peciais para contêineres e

transporte de cabotagem,
Reno destaca que não se está
pedindo uma intervenção go
vernamental no setor, "porque
isso seria repetir erros do pas
sado". Ao contrário: "o que
se requer é uma melhor or

ganização dos entes estatais
e um comando claro e unifor
me para os vários órgãos go
vernamentais que interferem
na atividade portuária. Por
essa e outras razões, é extre
mamente oportuno que o mi
nistro dos Transportes inclua
'em sua agenda a definição de
uma política portuária nacio
nal, dando também uma aten

ção especial a Santa Catarina,
estado que garante, proporei
onalmente, um dos maiores

superávits da balança comer't
cial de produtos no mercado
internacional" .

Operários trabalham na construção da base da torre da Claro

Máquinas foram 'vitrine na FIQ 2004
'

"

Unica feira de fornecedores da indústria moveleira do ano,
recebeu industriais 'do setor do país e do exterior

evento

ARAPONGAS - A quar-
'

ta edição da FIQ - Feira
Interacional da Qualidade em

Máquinas, Matérias-Primas e

Acessórios para a Indústria
Moveleira - encerrada na

sexta-feira, 6, no Expoara, em

Arapongas, norte do Paraná,
trouxe ao evento os principais
industriais do setor moveleiro
no país que vieram conhecer

tecnologia de ponta e novida
des para o segmento. Dos 260

expositores, mais de 100 fo-

ram empresas de máquinas e

equipamentos específicos
para a fabricação de móveis.
Elas estão apostando no cres

cimento do Pólo Moveleiro do
Norte do Paraná, um dos prin
cipais do país. Grande parte
das máquinas trazidas ao

evento foram vendidas para
as indústrias do pólo. "A pro
dução de equipamentos naci
onais sai fortalecida da FIQ
2004. Ficou visível que mui
tas empresas brasileiras co

meçam a competir em quali
dade com máquinas importa
das", afirma Rubens Ortiz,
diretor executivo do Expoara.

Segundo Antonio
Valentin Verzenhassi, presi
dente da câmara setorial de

máquinas para madeira da

Abimaq (Associação Brasi
leira de Fabricantes de Má

quinas), existe uma preocu
pação geral do setor com o

desenvolvimento de inova
ções, o que torna os produ
tos mais competitivos até
mesmo no mercado externo.

"Com a competitividade por
novos mercados, as empre
sas vêm ganhando mais qua
lidade. Nesse sentido, o pólo
do norte do Paraná é impor
tantíssimo, porque tem in-

,

vestido na aquisição de no

vos produtos e contribuído a

expansão desse negócio",
avalia Vetzenhassi.

A crescente demanda
do mercado moveleiro bra
sileiro fez com que empre
sas estrangeiras também vi
essem expor as máquinas na

FIQ 2004. Vinte e sete in
dústrias de 14 países mar

caram presença na feira.
Entre eles, empresas vindas

,dos Estados Unidos, Cana-
dá, Itália, Turquia, França,
Alemanha, Argentina, Méxi
.co, China, Áustria, Holanda,
Portugal, Taiwan e Suíça.

Segundo Humberto
Abreu, diretor financeiro da

Maclinea, de Curitiba, as

vendas para o Pólo
Moveleiro do Norte do
Paraná representaram 40%
das vendas da empresa no

primeiro semestre. "A bus
ca pela exportação faz com

que a demanda por máquinas
cresça. Na feira tivemos
uma visitação bem
direcionada e produtiva e

estamos com vanos

indicativos de negócios.
Acreditamos que poderemos
vender no pós-feira cerca de
R$ 2,5 milhões", àvalia.

Mande sua sugestão para o

ito conquista-se s:om trab

dedicação e honestidade.

PROGRAMADEMICROCRÉDITO
I

�------------------------------------__---------------------------------------------------------------------------------------------------1'
I

tre várias características distintas das ONus;,' :
têm autorização para mobilizár recursos ex: :
ternos

-

para rnicrofinanças. (Para mais deta
lhes acessar: www.semesp.org.br/juridico/
lei9790.php)

PerguntasMais Freqüentes
1. o QUE É MICROFINANÇAS?
É um segmento do sistema financeiro que

busca atender as necessidades das pessoas
excluídas deste sistema, SUa atuação implica
num alargamento das fronteiras do setor fi
nanceiro, criando as bases para que' o cresci
mento econômico atinja uma maior parcela
da população.

BANCO,PLANORTE.

6. QUEM SÃO OS AGENTES
REPASSADO,RES DE
MICROCREDITO?

Organizações da Sociedade Civil de In
teresse Público - OSCIP's; Título este con

cedido ao PLANORTE em nossa região pelo
Ministério da Justiça. _

7. O QUE SAO OSCIPS?
No Brasil, até março de 1999, as ONGs

que operavam com microfinanças estavam su

jeitas à lei da usura, que impedia que quàlquer
instituição financeira não regulada cobrasse
mais de 1 % de juros ao mês. Isto era

impeditivo para que as operações de

microfinanças empreendidas por essas orga
nizações se tornassem auto-suficientes. A
criação das QSCIPs, isentas da lei de usura,
inserida numa motivação mais ampla, foi o
primeiro passo em termos de regulamentação
dado pelo governo com o objetivo de fazer
com que estas ONGs operassem de maneira
a tornar seus negócios de microfinanças auto

suficientes. As OSCIPs são organizações não

governamentais sem fins lucrativos que, den-

pessoas de baixa renda e

microémpreeíidedores, formais e informais, e

cooperativas de produção e serviços, que não
têm acesso às instituições financeiras formais.
Em áreas rurais estes clientes são pequenos
fazendeiros e indivíduos envolvidos em ativi
dades geradoras de pequenas rendas. Nas
áreas urbanas a gama de clientes é mais vari
ada, incluindo pequenos lojistas, artesãos, ven
dedores ambulantes, etc.

8. COMO OS
MI€ROEMPREENDEDORES E

COOPERATIVAS PODEM
RECEBER APOIO DO, PROGRAMA

DE MICROCREDITO?' '&1

Os microempreendedores e as coopera-�
tivas de produção e de serviços, interessados'*
neste apoio devem se' dirigir diretamente ao

BANCO PLANORTE, que será responsá
vel pela montagem da operação, aprovaçãq'il
do crédito e liberação dos recursos. .3�t

4. OS CLIENTES DAS
INSTITUIÇOES DE

MICROFINANCAS PAGAM SEUS
EMPRÉSTIMOS?

Sim. De uma forma geral as taxas de

inadimplência no segmento de microfinanças
fica em tomo de 1 a 5%. No Brasil este nú
mero é da ordem de 5%.

2. QUAL A DIFERENÇA ENTRE AS
MICROFINA�ÇAS E O
MICROCREDITO?

As microfinanças representam um .seg- .

mento do setor financeiro voltado para um

público cujas necessidades não são propria
mente atendidas pelas instituições tradicionais.
O microcrédito é a concessão' de crédito pro
dutivo a microempreendedores e indivíduos
cujo acesso a fontes. regulares inexiste ou é
restrito.

5. COMO O BNDESIBADESC ATUA, '

.

NO SEGME�TO DE
MICROCREDITO?

O BNDES/BADESC .atua como banco
de segunda linha, provedor de recursos para
os Agentes Repassadores de Microcrédito.
Em nossa região o Agente repassador é o

Colaboração: Nivaldo Brey Junior
BANCO PLANORTE- MICROCRÉDITO

PRODUTIVO
3. QUEM SÃO OS CLIENTES DE

MICROFINANÇAS?
OS clientes típicos de micro finanças são

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Acidente leva família a morte
Pai, mãe e filha �oram le

vados à mort.� d�pOIS de ��
'dente de transito no quilô-

:�tro 180 da BR-280, em

1 Furto

PAPANDUVA - Na noi

te de sexta-feira, 6, a Polí

cia Militar compareceu a rua

Mafra, onde, segundo .0
ueixoso senhor I.S., havia

o \orrido um furto em seu es

�belecimento comercial. No

local foram detidos os ele
a mentos R.O.F.F. e T.R.

amo suspeitos de estarem

! fJJlplicados no furto, e. aind.a
um terceiro elemento identi

ficado como sendo T.R, que
'vadiu-se do local. Por se

rem menores os agentes fo

ram entregues ao Conselho
: Tutelar para as medidas ca
,

bíveis.

Porte de

arma

PAPANDUVA - Na noi

te de quarta-feira, 11, uma

g)larnição da Polícia Militar

foi até a rua Adolfo Bading
onde abordou dois jovens,
sendo um menor de idade

com 14 anos e M.S.S, sus

peitos de terem praticado
furtos na região.Com o ele
mento M.S.S, 18 anos, foi
encontrada uma faca de

aproximadamente 10 cm de
lâmina.Os rapazes foram

entregues ao plantão da Po
lícia Civil para as demais

providências.

"Mandado de
. ,...,

pnsao
Na tarde de sexta-feira,

6 a Policia Militar cumpriu
na estrada do Salto da Água
Verde mandado de prisão
contra Alidio Moreira. Alidio
foi preso e conduzido ao

plantão da Polícia Civil para
as demais providências.

Anuncie no

·�l) ÔLL·1Ót1

r

. FUJIFllM

Mafra. O acidente aconteceu

na tarde de sábado, 7.

Segundo a Polícia Rodo
viária Federal, Marcelo Lis-

. /

AIL-2669, de Curitiba-PR, di
rigido por Waldemir Grando,
45 anos. Grando nada sofreu.

Marcelo e sua filha

Marcele Lisboa, de 2 anos, morreu duas horas depois, no
morreram na hora. A mulher Hospital São Vicente de Paula,
de Marcelo, Regiane em Mafra. A família residia

Aparecida Lisboa, 23 anos, em Três Barras.

boa, 22 anos, conduzia o

Escort AGG-0765, de Três
Barras, quando bateu de fren
te com o caminhão Scania

Furto a estabelecimento
comercial

va rondas pela rua Duque de Caxias, uma guar- abordado o veículo GM Corsa na saída doPa�:,
nição da Polícia Mílítaràbordou P.C.EC., 24 que de Exposições Ouro Verde, conduZida
anos eM.W.,' 27 anos, por terem furtado-uma cenr pela senhora RB.R, 48 anos. Ao serre

trífuga da residência do senhor J.S." 25 da busca no interior do veículo foi ericorítr
anos.Todos'os envolvidos foram conduzidos até a da certa quantia de ma�onha. A condut�ra
D�legacia de Polícia Civil p"!"a as demais provi- . foi detida e conduzida até, a Delegacia de
êIências.

.

Polícia Civil para=as démalis providênci
.

onde ficou escÍarecido que a refe;ri d

perienci�\,a9, seu filho, mehor:;ee id
havia eJ;lvplvido .em ocorrência an,- -

--1,: >�<, 'o:' ,:,,:-,:>,' ,.::.:'0:,,;, I,. �';:

Na tarde de quinta-feira, 5, a Políciflo at�m1'
deu na rua Coronel Albuquerquei;a �olipitaçãq
da sra. RS, 43 anos, que ªizia ter flagraf)p J.lWa
criança de 9 anos furtando' uma bana dê choco
late e uma caixa de bombom l_lo,interlor.de um

estabelecimento comercial. A criança foi énca
minhada a plantonista do Cónsélho Tutelar 'p<l:;l'a
as providências legais,

. .

Direção perigoS(i'
Na madrugada de' sábado, aPolícj� Sf! dep�

rou com o veículo gol pl,acas f\CT' 8005 ,d�
Curitiba-PR, efetu�ndo manobras perigosas e�
via pública (cavalo de pau). Ao avistar a viatura'
PM o condutor empreendeu fuga sendo identifi
cado como G.E .. 1\ Polícia o deteve, enquad�an;"
do-o nos devidos auto de notificação,;Qe trânsito
compatíveis.

.

Furto em resiÇlêNcia
PAPANDUVA - Na terça-feira, 10, por vol

ta das 12:30 horas a Polícia compareceu a rua

Jacob Shadeck onde segundo a queixosa se-.

nhora C.M.R alguém havia adentrado em, sua
residência e furtado um aparelho de som ��tcà.'
Gradiente quándo não havia ninguém na residên-'
cia. Foram efetuadas alguns levantamentos e ori-

.

entada a vítima a registrar qu ixa na Delegacia
de Polícia Civil.

a motocicleta
8722 de Brusque -

como furtado e '''est
calidade de Ca

pio dé Papa
..

"1

conduzidos' até a De
'as demais p�ovidênci
embriagado foi preso
efeito de álcool e seu

forme a L�gislação e

I
Telas· Grades·Muros· Artefatos de Concreto
f·' RI 6'24-1459
CRITÓRIO CID! CON ILID E
fone 622·1718

Rua Coronel Albuquerque, 1158

On Line
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Pais recebem presente.do
Colégio Realização

CANOINHAS - Todos
OS pais de alunos do Colégio
de Ensino Médio da Universi
dade do Contestado (UnC),
Realização, foram presentea
dos com uma cadeira/bolsa

térmica, pela passagem do Dia
.

dos Pais. Os presentes foram

entregues para os alunos na

manhã da sexta-feira: Houve
também a entrega simbólica

para um pai. O mestre, pro
fessor da UnC, Gilmar
Mazurkievcz recebeu o pre
sente em nome de todos os

pais, em momento solene, em

uma das salas de aula.
Para a diretora do Colé

gio Maria Helena Jenzura

Moskwyn, o presente é uma

forma singela de agradecer
aos pais a confiança deposita
da no Realização pela educa

ção de seus filhos.
Divulgação

A diretora Maria Helena Jenzura Moskwyn e os alunos do Realização com os brindes

Cego apunhala e mata outro

cego por uma disputa amorosa
Edmundo Geraldiso, de 54 anos,

atacou na segunda-feira, 9, com uma

faca Reynaldo Concordia depois de
identificá-lo com seu tato durante
uma reunião da Associação de Cegos
de Min�anao na casa do suposto. as
sassino, informou Jonathan Pérez, o
inspetor chefe do distrito de 'Ietuan,
na sulina ilha de Mindanao.

O atacante perguntou momentos

antes do incidente se o homem que
'

estava a seu lado era Concordia, e ao

obter uma resposta afirmativa, arre
meteu contra ele causando

ferimentos .mortais no peito sem que
seus companheiros cegos pudessem ,

fazer nada a respeito, acrescentou o

polícia.
As investigações mostram que '

Geraldiso acusou anteriormente a ví
tima de ocasionar sua ruptura com sua

esposa quatro anos antes.

Geraldiso confessou sem remor

so seu crime, assinalou Pérez.
"Estava triste e zangado quando

minha esposa me abandonou, e guar
dei esse sentimento dentro de mim',
justificou o detido.

0";;

Apó·�a, recebe'mict:pôni�tt$
""

;>*

' ':i_';
-

�;-»
-

,- �j

do,:G.ó!{erno do Estadó\�'r
ij�, - '"

' "',
-

ç" ... �.' -

. , '-:'""' ";;.
•

, �.
"

Op Apeca, COrnQ\1�1:l a todos com se

discurso, onde relatou sua história na

luta contrao câncer, que é a re,alida
de �e todos os pacientes de câncer,
cadastrados na Apoca, e fina.ilizou
Ifagrçlt:le,ç'enc;lo a todos os presentes
,.

e a G0fnwhidPide de Canoinhas é 're

@ião qU;e dé urná r;r.raneira o déJoutrp.
sempre )vem c0!.ab,,<Jrando para que
esse trabalho-solldárlo possa conti
nuar.

,Microôllibus doado pele governo, do, esta'do Equipe da Apóca com Mauro Mariani
, .

, "Dedicamos com muito carinho essa vitória a todos os amigos da Apoca".
,

"O Senhor, é meu pastq,r e nada me faltará" Marciana, secretário da saúde, Dado dhe'rem e' �rne$fir:1a

Rua 12 de Setembro,640
Canoinhas-SC Fone: (047) 622-3203

R'ua MalorVfeífélf, 4�
lei. (41) 622..252'

FWIFlLM
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Há 55 anos de bem
com a comunidade!

wwwJomalcorreiodonorte.com.br

assíduo. A poucas semanas da

chegada da primavera, despa
chando um inverno rigoroso e

tido pela maioria dos lojistas
como ótimo para vendas, as

lojas entram numa maré de
ofertas para liquidar o estoque
de inverno de vez. Quem ga
nha com isso, obviamente, é o
consumidor que vem conse

guindo descontos de até 50 por

mensagens os progra�r
mas de rádio e carros de som

dos candidatos 'do ppj\�'§e co�
locou à disposição paraparti
cipaçã<? em cpmÍC!,()s..
sede da Associação dos
cionários do Hospital Sant
Cruz foi recebido erifusiasti
camente por êerca 'de 20
filiados d<? pr��� CaJ}.�pm

Amin lembrou as q
classificou de "trapalhadas"
do governo estadual. "Eles
sabem assinar convênios,
passar os recur§()s quç é bom.
nada. Armam o circo, 'soltâm
foguetes, mas pagar que é"
bom ...". Esperidião iel11brouv
que se tivesse sido eleito, o}
asfalto do trecho que ligar
Marcílio Dias até a Une
estaria pronto. "O governa
dor esquece que é de toda se !

e pune os canoinhenses por
terem votado maciçamente
em mim", afirmou.

'

Liquidação total!
A poucas semanas de o inverno acabar, lojas de roupas decidem liquidar estoque. Quem ganha com

isso é o consumidor que com pouco dinheiro consegue sair das lojas de sacola cheia

CANOINHAS - Quem

anda pela rua Paula Pereira,

onde estão concentradas as

maiores lojas de r�upas da ci

dade, não pode deixar de per

ceber a infinidade de promo

'ções, liquidações,
ofertas ou

qualquer outro.. nom.e
chamativo que os lojistas cn

aD1 para justamente chamar a

: atenção do consumidor menos

Fotos Edlnel Wassoaskl

am no Curso de

Complementação do Ensino

Fundamental, dirigido aos tra

balhadores da área de enfer

magem que não concluíram

esse nível. A meta do Profae
é dar formação básica inicial
a pessoas que já trabalham na

área da saúde, preparando-as
para seguir posteriormente o

ensino médio, cursos de quali
ficação profissional, de auxili
ar e de técnico em enferma

gem, explica a gerente de

Educação de Jovens e Adul
tos da SED, Elizabete Paixão.
Trabalhadores de Enferma

gem fazem o curso de

complementação em 18 me

ses, dentro da modalidade de
Ensino Supletivo, esclarece
ainda a gerente, que participa

da abertura ao lado do diretor
de Educação Básica, Juares
da Silva Thiesen.

A capacitação traz con

teúdos na área de infecção
hospitalar, matemática na saú

de, história de epidemias e

avanços na área da saúde
através dos tempos, educação
e saúde física, mental e social
e estudos sociais que propor

.

cionam uma formação teóri

co-prática. Os professores são

capacitados para levar o alu
no do Profae a melhorar o ní
vel de leitura, escrita e inter

pretação de textos, bulas e

prontuários. Também são pre

parados para criar situações
problema de Matemática que
envolvam casos de saúde,
como dosagens de remédios,

CANOINHAS - Na

sexta-feira, 6, o ex-governa
dor de Santa Catarina,
Esperidião Amin, esteve em

Canoinhas. Amin .participou
de reunião com os candida
tos a prefeito, João Rosa

, MuHer, e vice Saulo Sabatini
na sede do Comitê de cam

panha, na rua Paula Pereira,
I
centro da cidade. Em segui

,

da rumou para jantar com
• filiados do PP no município,
na sede da Associação dos

FuIlcionários do,Hospital San
ta Cruz. O ex-governador vi
itou ainda os candidatos a

prefeito pelo PP em Três Bar
ras, Luiz Shimoguiri e em

lrineópolis, Nelson Quadros.
,

Amill não poupou críticas ao

g?vemo de Luiz Henrique da

: Silveira, classificado pelo ex

I govemaâor como o do "Ca
lote por Toda SC".

O ex-governador gravou

: FLORIANÓPOLIS -

:Pesquisa realizada peloMinis'(',i eno da Saúde em 2001 cons-

!tatou que 18% dos atendentes
,<te ,enfertnagem do país não
POSSuem sequer o ensino fun- \

'd .

:damental. Segundo esses da-
os, 225 mil trabalhadores que

:�tu�m no Sistema Único de

; aUde não têm qualificação[lI' .

lnlma necessária para o
;eXer ' .

I CICIO da profissão. Para
:lllelhorar a formação desses

i�rofissionais, a Secretaria de

:lllstado da Educação vem

:M�n�endo convênio com o

: lnlstério através do qual
,atende' .

25 maís de mil alunos nos

'J Centros de Educação e

o�vens e Adultos, 82 Núcle

pl �vançados de Ensino Su-
etlVo e nas telesalas de San-

__

01/
'

cento. Esses descontos, se

gundo os lojistas, se devem as

boas vendas efetuadas no iní

cio do inverno. Mas o que eles
,

não esperavam, é que em ple
no mês de agosto, tivéssemos
os dias de frio mais intenso.

Com isso, as liquidações de

queima de estoque vem fa

zendo, em algumas lojas, mais
sucesso que os produtos ven

didos no início do inverno.
"Não lucramos muito, mas

também não deixamos esto

que para o próximo inverno",
justifica o lojista Giovani
Trevisani.

Essa é a mesma estraté

gia adotada pela maioria dos

lojistas canoinhenses. Liquidar
estoque a preços bem abaixo
dos praticados no início do in

verno, para que possam reno

var o estoque de verão. Algu
mas lojas como a gerenciada
por Dalva Romanovski, che

gam a fazer bazares com rou

pas de primeira linha. "Faze-
mos isso para liquidar de vez das desse ano foram bem

o estoque de inverno", afirma, melhores que as do ano pas-

Assim, sem precisar andar sado, "Tivemos um aumento

muito, com apenas R$ 50, o de 40 por cento nas vendas",
consumidor pode comprar justificando o fato de ter em

uma camiseta estilo pólo mar- sua loja produtos que estão

ca Maju (R$ 15), uma calça sendo vendidos abaixo da

jeans (R$ 27) e dois pares de metade do preço normal.

meia (R$ 2) e ainda ficar com "Vende-se mais quando se

R$ 4 no bolso. vende mais barato", afirma.
''Tivemos um bom inver- Para o lojista' João

no", explica Dalva, justifican- Linzmeier, a alternativa das

do as promoções. promoções é lógica. "Se não

Para a lojista Diva, as ven- " vendermos o que sobrar des-

Vendedoras mostram roupas em liquidação: 50% de desconto

onto forte de crí

ção",âàs i
cretaria t;egionais. "

m

gué:� pôde'" dize2" que .e��e
governo não gerou empre
gos. Geraram m\}itos cabi- '

des; faltaIij.i:\�adei��s ni,t�!,se
cretarias régionaíspara í�n
tos fllllcionários que nadá ou

muito pouço faz/em", lem
brou.

se inverno, no próximo fica
mais difícil. A moda é muito

rápida, muda com bastante

rapidez", explica. "Sem con

tar que quando uma loja co

meça as promoções, as outras

precisam ir atrás para não

perder o cliente", justifica.
A Câmara dos Diretores

Lojistas de Canoinhas (CDL)
converte em números o de

sempenho das vendas desse
inverno. Segundo o relatório de
vendas das lojas afiliadas ao

órgão, em geral, as vendas
aumentaram em 1,2 por cen-,
to em relação ao ano passado
(considerado muito bom pelos
lojistas) no início do inverno,
no mês de junho. Esse índice
decresceu em 0,35 por cento
no mês de julho e depois das

promoções, nesse mês âe

agosto, deve subir de 15 a 40

por cento em relação ao ano

passado, segundo estimativas

dos gerentes dê lojas entrevis
tados pela reportagem.

Educação profissionaliza jovens para atuar na Saúde
ta Catarina. Na quarta-feira,
11, em Joaçaba, o secretário
Jacó Anderle abriu um pro
grama de capacitação para 80

professores que atuam na for

mação de jovens e adultos

para a prática de Enferma

gem em 35 municípios do Es
tado.

O evento, que se estende
até hoje, faz parte do Progra
ma de Profissionalização da
Área de Enfermagem
(Profae), instituído pelo Mi
nistério da Saúde em 2001,
com a finalidade de melhorar
a qualidade dos serviços pres
tados em hospitais, clínicas e

postos de saúde: Professores
de História, Geografia, Mate
mática, Língua Portuguesa e

Ciências, os participantes atu-

interpretação de dados esta

tísticos e sistema de medidas.
A ênfase nas noções básicas
de higiene, nutrição, preven
ção de doenças, de acidentes
domésticos e de trabalho tem

como objetivo fazer com que
o professor contribua para a

reâução da necessidade de

atendimentos hospitalares.
Durante o curso recebem, ain
âa, orientações sobre ética

profissional como condição
para o exercício da cidadania
e fazem troca de experiênci
as, além de participar de ofi
cinas em torno de temas como'
infecção hospitalar.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Saúde

Médicos plantonistas têm contratação
regularizada pela Câmara

Regularização fez com o secretário da saúde, Wilson de

Alexandrina voltasse atrás no pedido de demissão

CANOINHAS - A Câ
mara dos Vereadores de
Canoinhas aprovou ao meio
dia de quinta-feira, 5 (após
fechamento da edição da
semana passada), em regime
de urgência, o projeto de.Iei
criado pelo departamento ju
rídico da Prefeitura, que regu
lariza a contratação dos mé
dicos que trabalham no plan
tão do Pronto Socorro Muni

cipal doHospital Santa Cruz.
Conforme o projeto de lei,

todos os plantonistas terão sua

situação regularizada. Os pa
gamentos serão feitos, a par
tir de agora, por meio dos ban
cos. Os médicos que não são
efetivos no quadro de funcio
nários da Prefeitura assinarão
contrato de prestação de ser

viços. Á Secretaria da Saúde
caberá somente o cálculo dos
valores. O departamento pes-.
soal da Prefeitura fará todo o

processo de pagamento aos

médicos.
A Câmara aprovou ainda

o reajuste salarial reclamado

pelos médicos. Segundo Wil
son de Alexandrina, que de

pois de anunciar pedido de
demissão do posto de secre

tário da saúde, voltou atrás na

tarde de quarta-feira, 11, os

médicos receberão dois salá
rios mínimos (R$ 520), dividi
dos em horas de plantão.
Aqueles que trabalharem à
noite (das 22 horas às 5 ho

ras) receberão um adicional
de 25%. O reajuste represen
ta um aumento de 25% no sa

lário dos médicos, sem

contabilizar o adicional notur
no. Wilson frisou que volta' à
Secretaria depois de ter visto
o empenho com que prefeito
e vereadores agilizaram o pro
cesso de criação e aprovação
da lei que regulariza a situa-

ção dos médicos plantonistas.
Quanto aos postos de saú

de dos bairros e interior, Wil
son garantiu que já estão sen

do tomadas medidas para a

regularização destes postos
também.

dos setores financeiro e jurí
dico da Prefeitura de suspen
derem os pagamentos por ha
verem irregularidades, aponta
das pelo Tribunal de Contas do
Estado. "Há 12 anos que os

pagamentos são feitos da mes

ma forma, e porque só agora
foi tomada uma atitude como

essa", reclamou. Wilson disse
também que estava pedindo
exoneração pensando na po
pulação. Ele criticou o projeto
de lei elaborado pelo assessor

jurídico da Prefeitura, Carlos
Henrique Sussembach, que
contempla somente os médi
cos que atendem no Pronto
Atendimento do Hospital San
ta Cruz, excluindo assim, os

médicos que atendem nos pos
tos de saúde.

A situação dos postos de
saúde dos bairros e interior
deve ser resolvida nos próxi
mos dias.

RETROSPECTO
Na noite de terça-feira, 3,

os médicos plantonistas deci
diram entrar em greve por,
segundo eles, estarem há dois
meses sem receber pagamen
to.

Á princípio, voltariam so

mente quando a Prefeitura li
berasse o dinheiro.

O caso se compÍicou
quando na manhã de quarta
feira, 4, o secretário da saúde,
Wilson de Alexandrina pediu
exoneração do cargo. Anun
ciou a imprensa que estava

abandonando a Secretaria por
não concordar com a postura

Prefeitura de Bela Vista adquire veículo
BELA VISTA - A Pre

feitura de Bela Vista do Toldo
. adquiriu um novo veículo para
a Secretaria de Saúde e Bem
Estar Social do município. Por
meio de convênio firmado no

valor de R$ 60 mil com a Se
cretaria de Estado da Saúde,
o veículo Besta GS Grand,
marca Kia, com capacidade
para 16 passageiros já pode
ser utilizado para o transporte
de pacientes.

A secretária de Saúde,
Carla Roberta Ludka, lembra
que o veículo era uma antiga
reivindicação da comunidade,
principalmente, das pessoas
que precisam realizar trata
mentos de saúde nas cidades
de Joinville, Curitiba e

Florianópolis. "A partir de

agora essas pessoas vão po
der viajar com mais seguran
ça, conforto e comodidade.
Temos que agradecer o em-

Divulgação

o prefeito Pedro Tyszka posa ao laCto do novo veículo

penho do secretário de esta- Cheren (PSDB), que não convênio fosse enfim firma
do da saúde, Luis Eduardo mediu esforços para que esse do", ressalta.

PSF/Pacs contabilizam bons

resultados em-Três Barras

mÊS BARRAS - O atendimento humanitário que aproxima os

profissionais de saúde aos pacientes tem alcançado resultados alentado
res em Três Barras. Desde que foi implaritado em 2002, os Programas
Saúde da Família (PSF) e Agentes Comunitários de Saúde (pacs), além
de realizarem trabalhos de orientação e prevenção por todo o município,
vêm também contribuindo para que Três Barras obtenha destaque em

. diversas campanhas. Através de visitas domiciliares, atendimentos bási
cos de saúde e palestras educativas, por exemplo, as seis equipes de

PSF, cada uma composta por um médico, uma enfermeira, uma auxiliar
de enfermagem e seisagentes de saúde, foram segundo informações
da Secretaria de Saúde e Desenvolvimento Social, fimdamentais para a

conquista de primeiros lugares na região na cobertura vacinal.
De acordo com a secretária de Saúde, Ana Cláudia Quege, so

mente esse ano Três Barras obteve a primeira colocação nas campa
nhas contra a Poliomielite para crianças de O a 5 anos - com 119, 97 %
de cobertura - e contra a Intluenza para as pessoas idosas ., com 96,85%
de abrangência. "Somos destaque porque todos os profissionais inseri
dos nos dois programas estão comprometidos na busca de melhores

condições de saúde para a população", ressalta. No ano passado, o
município também se destacou na vacinação contra a paralisia infantil
com números de 109,99% e 105,97%, respectivamente na primeira e

segunda etapa da imunização.

Para vereador

Antônio
:Eduardo
Weinfurter
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CHOCOLATE PODE
FAZER PARTE DE UMA
DIETA SAUDÁVEL

ROERVOLTOLINI

O artigo desta semana, foi baseado em informações
divulgadas pela Sociedade Paulista de Cardiologia e reme_
te a um grande mito da nossa alimentação. Espero que gos
tem e entendam se tratar de uma posição científica e re.
cente.

É preciso sempre buscar orientação de seu médico e
nunca fazer exageros, como procuraremos mostrar nesta
edição da coluna de saúde do Jornal Correio do Norte:

O chocolate escuro contém substâncias vindas do ca
cau, chamadas flavonóides, potentes antioxidantes que po.
dem ajudar a manter o coração saudável, a boa circulação
sanguínea e limitam a ação das lipoproteínas de baixa den
sidade (LDL), popularmente conhecidas como "colesterol
ruim". Os flavonóides do chocolate são denominados de
epicatequinas.

Quanto mais escuro e amargo o chocolate maior a Con

centração de flavonóides. Uma barra de chocolate escuro
de 30 gramas pode apresentar tantos flavonóides como seis
maçãs, segundo o nutricionista da Universidade da I

Califórnia, Karl Keen, que estudou vinte indivíduos que in
geriram quantidades variadas de chocolate meio amargo,

Após duas horas o nível de epicatequinas no sangue
elevou-se significativamente, efeito que desaparece em seis
horas. Esta elevação promoveu maior atividade'antioxidante
e redução na oxidação da Iipoproteína de baixa densidade
- LDL. O pesquisador concluiu que o consumo moderado
de chocolate pode fazer parte de uma dieta saudável.

I

Outro estudo, realizado na Universidade de Londres
demonstra que duas substâncias presentes no chocolate:
cafeína e teofilina, quando associadas, podem prevenir a

formação de coágulos de sangue, causadores de ataques
cardíacos e derrames.

Os chocolates comerciais contêm quantidades varia:
das de flavonóides em função do tipo de extração do ca

cau. Portanto, o fabricante deve manter uma boa concen

tração de cacau, desde a extração até a confecção do cho
colate.

A concentração de flavonóides no chocolate branco é
baixa por ser preparado, principalmente, com manteiga de
.cacau.

É importante ressaltar que ainda não foi definida a quan
tidade de chocolate que deve ser consumida para atingir

. estes benefícios. Também se deve tomar muito cuidado com

a ingestão exagerada do produto por indivíduos obesos por
ser um alimento calórico, mesmo os chocolates dietéticos,

Referência Bibliográfica Comissão Científica do De

partamento de nutrição da SOCESP

voltolinided@matrix.com.br
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:Greve de veterinários da Cidasc põe
em risco defesa sanitária de ,SC

Faesc alerta governo sobre a, greve dos veterinários da defesa sanitária

CANOINHAS - Para

ítar que o sistema sanitário
� eVl
entre em colapso e coloque em

'co toda a estrutura
OS ,

I
'

'

roindustna catannense, o

agesidente da Federação da
pr P iria do EAgricultura e ecuana o s-

t do de Santa Catarina

(�AESC), ,José Zeferino

Pedrozo, p�diu ao gove�na?or
Luiz Hennque que pnonze

urna solução para o movimento

dos médicos veterinários da

Cidasc que estão em greve

desde terça-feira, 10.

Os veterinários querem a

implantação do plano de car

gOS e salários e a, r,ec�pera
'Ição de perdas salariais ja con-

cedidas a outras empresas da

Administração pública direta

e indireta, como a Casan e a

Celesc. Alegam que, ao dis

cutir em juízo o dissídio 2003/

2004, passaram a sofrer dis

criminação do governo esta-

dual.
Pedrozo alerta que uma

provável paralisação dos ve

terinários afetará a imagem de

Santa Catarina junto à comu

nidade internacional - especi-

almente na esfera da Organi
zação Internacional de

Epizootias (OIE) - além de
causar graves problemas
operacionais que podem re

sultar em grandes prejuízos
econômicos.

Cita, entre os efeitos de ,

greve, que animais não pode
rão transitar por falta de for
necimento da GTA (Guia de'
Trânsito Animal), os estabe

lecimentos frigoríficos com

Inspeção estadual não pode
rão abater, as barreiras de
controle em fronteiras podem
ser levantadas e animais des
tinados ao trânsito interesta
dual de todas as empresa que
trabalham com suínos

reprodutores, ovos férteis e

pintos ficarão bloqueados pe
las operações padrões.

Além disso, deixarão de
funcionar o monitoramento de

doenças como febre aftosa,
newcastle e influenza aviária
definidos em acordos interna
cionais e as doenças transmi
tidas dos animais para o ho

mem, como a brucelose, tu
berculose, e raiva deixarão de

receber acompanhamento.
Um dos efeitos da greve

será a suspensão da emissão
de certificados para a expor
tação, que também será pa
ralisada.

REGIÃO
Em Canoinhas e Porto

União, os veterinários estão

parados desde ontem. Eles
continuam cumprindo horário
na Cidasc, mas de braços cru-

,

zados, esperando uma decisão
do governo, Segundo o dele-

, gado regional do Sindicato dos
médicos veterinários de Por
to União, Luiz Fernando Jung,
a paralisação deve continuar
até que o Estado tome uma

providência. De acordo com

Jung, os veterinários ganha
ram no ano passado, na justi
ça, o direito a reajuste salarial

que até hoje não foi cumpri
do.

DISCUSSÃO
O presidente da FAESC

quer uma discussão sobre as

condições em que a defesa
sanitária trabalha. Apontou

que há 18 anos não há admis
são de veterinários para o se

tor e que são frequentes as

queixas dos veterinários do
Estado sobre a falta de recur-

sos estruturais

operacionais,
Pediu o fortalecimento da

Defesa Sanitária e do servi

ço de inspeção dos produtos
de origem animal, lembrando
que esses profissionais - junto
com as agroindústrias e os

produtores - erradicaram a

febre aftosa, a peste suína

africana, a peste suína clás
sica e a doença de newcastle
em Santa Catarina, "Foi as
sim que alcançamos o reco

nhecimento de Zona Livre de
Febre Aftosa sem vacinação
e livre das demais doenças
animais.

Os médicos veterinários
da Cidasc decidiram pela pa
ralisação na assembléia ge
ral do dia 3 de agosto, estan
do, portanto, neste momento,
em: "Estado de Greve". A
maioria das unidades da

Cidasc, estão em greve des
de terça-feira, 10.

Agricultores.de Porto União se dedicam
,aomelhoramento genético de sementes

PORTO UNIÃO - Os'

agricultores, do interior de Por

to União utilizam o método de

melhoramento genético das
sementes para obterem melho
res resultados nas suas planta
ções. Em Rio dos Pardos, um
grupo de pequenos agriculto
res faz esse trabalho com o

acompanhamento do técnico

agrícola André Emílio Jantara,
funcionário da Assessoria e

Serviços a Projetos em Agri
cultura Alternativa (ASPTA).
� O objetivo principal é man
ler uma' semente sadia e fértil,
não utilizando produtos quími
cos, O método acontece da

seguinte forma: os agricultores
plantam as sementes crioulas

(originais), a partir daí é feito
um acompanhamento preciso

do comportamento da planta,
onde tudo é anotado. Por

,

exemplo com o milho, várias
sementes são plantadas e

quando a planta chega numa

determinada altura, os agricul
tores a examinam marcando

quais os .pés mais sadios.

Quando o milho nasce, são se

lecionados os melhores e al

guns destes grãos são encami
nhados para a Universidade'
Estadual de Londrina, que faz
os estudos científicos realizan
do os melhoramentos necessá
rios para se conseguir uma

planta perfeita.
Diferentes dos alimentos

transgênicos, que são modifi
cados geneticamente com apli
cação de produtos químicos, os
melhorados geneticamente re-

.cebem modificações dentro
das variedades, não misturan
do organismos de outras espé
cies. Trabalhando desta forma
os agricultores que fazem par
te desse projeto, participam de
feiras de sementes, seminári
os, congressos e reuniões, onde
há troca de sementes e de ex

periências de cultivo.
Luiz Bondan, de Rio dos

Pardos, possui uma máquina
para classificação de semen

tes. "Toda a comunidade uti
liza essa máquina para fazer
a seleção do melhor materi

ai", comenta ele. O grupo
dessa região se reúne perio
dicamente na residência de

Bondan, onde é detalhado
todo o rendimento das plan
tações e as dificuldades que

tiveram durante o trabalho.
Em Porto União trabalha

se também com os

hortifrutigrangeiros, realizan
do o mesmo trabalho, sem

agrotóxicos. "Os produtos
são mais caros, pois exigem
um cuidado maior", comenta
Roberto Bonfleur, secretário
da agricultura de Porto
União. O Feirão Colonial, que
acontece todos os sábados na

Estação Ferroviária, expõe
todos os produtos que são cul
tivados e fabricados no inte
rior do município. Além do

feirão, todas as terças e quin
tas- feiras, os agricultores
montam barraquinhas em vá
rios lugares do centro e bair
ros onde realizam O mesmo

trabalho.

Porto União investe em: cursos para o Turismo Rural

Agricultores de Porto União recebem mudas de fruticultura
PORTO UNIÃO - A Se- 2.956. O evento aconteceu em

cretaria da Agricultura de Por
taU '-

rnao entregou, na quinta-fei-
ra, 5, seis mil mudas de uva e

lllaçã aos agricultores inscritos
no Projeto de fruticultura e silvi
cultura, Iormalizado pela Lei n°

PORTO UNIÃO - A
Comissão Municipal de Tu
rismo de Porto União
(Contur) em parceria com o

Serviço Nacional de Apren
dizagem Rural (Senar-SC) e

com o apoio da Prefeitura,
realizou um curso de Trilhas

-.-, Roteiros Ecológicos na

Pousada Morro Alto em

Santa Cruz do Timbó. O pro
Jeto aconteceu nos dias 2, 3
e 4 de agosto, reunindo aca

dêírücos de turismo da Fa-

culdade da Cidade de União
da Vitória (Face), membros
do Contur e proprietários de

pousadas.
No primeiro dia o instru

tor, Alberto Cesconetto, re
alizou a Caminhada da Lua
Cheia com o grupo, num per
curso de aproximadamente 4

quilômetros, passando pela
propriedade de Armindo
Zimermann. Ele acompa
nhou a equipe contando um

pouco da história �a região.

frente à Prefeitura com presen
ça de agricultores do município.

Os técnicos Martinho Vogel
e Eduardo Sobrychtop coorde
naram a distribuição das mudas,
fazendo uma explanação de

Ao atravessar o rio Bonito
foi utilizado um barco, difi
cultando mais a trilha.

Na terça-feira, o grupo
realizou uma caminhada com

destino a cachoeira do rio
dos Pardos. Foram mais de
três horas percorrendo tri
lhas escondidas em meio a

árvores, cipós, taquaras e

pedras. O caminho foi sen
do aberto pelo coordenador
de Indústria, Comércio e Tu

rismo, Luiz Vicente Kroetz,

como efetuar a plantação. Eles
fazem o acompanhamento des-
de o infcio até a colheita.

'

O projeto é efetuado em

pequenas propriedades, onde
vários produtores plantam em

pequenas quantidades. As rnu-

que também é membro da

Contur, e tinha um conheci
mento maior do local.

No último dia a equipe
aprendeu técnicas de rapel e

tirolesa, bem como, fazer os
nós apropriados para as ne

cessidades que podem surgir.
"Provavelmente ainda este

ano teremos o mesmo curso

com um aprofundamento mai
or das técnicas utilizadas para
rapel e tirolesa",' comenta'
Kroetz.

das de maça são da cidade de

Fraiburgo (SC) e as de uva

de Bituruna (PR). O agricul
tor entra com 50% do valor do

produto e o restante é investi
do pela Secretaria de Agricul
tura.

,
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Coluna Rural
EVANA RAQUELBEDRITCHUK

e

Evana Raquel Bedritchuk
Engenheira, agrônoma
CooperdensullMafra

ADUBAÇ'ÃO DE

COBERTURA EM TRIGO
;

Devido à� chuvas no mês de julho, houve atraso no

plantio do trigo, muitas lavouras que foram implantadas
após a chuva, estão em estágio de início de perfilhamento.

O excesso de -umidade que existia antes no solo, está
fazendo falta para a aplicação da uréia. Esta geralmente
é aplicada em trono de 45 após a germinação, e deve ser

feita com umidade presente no solo" de modo a evitar

perdas por volatização.
-

"

Existem outras fontes de nitrogênio que' podem ser

utilizadas, e que não possuem o problema de volatização
(perda por evaporação), como o sulfato de amônio e o

nitrato de amônio, não dependendo da umidade do solo

para serem aplicadas.
Mas vale salientar, que apesar das perdas dá aplica

ção serem quase insignificantes em períodos secos para o

sulfato de amônio e o nitrato de- amônio, o uso do nitrogê
nio aplicado, só será feito pela planta em presença de
umidade do solo, pois a principal forma de absorção desse
nutriente é feita por fluxo de massa, que depende da so-

lução do solo (água livre).
.

"

Deve-se observar que a concentração de nitrogênio
de outras fontes é menor do que a u�éia, devendo-se fa
zer o cálculo, para que a necessidade da planta seja aten

dida, adequando a dose do produto a ser usado em cober

tura, pela sua concentração e necessidade da cultura.
Além do 'nitrogênio, também pode ser aplicado em

cobertura o cloreto de potássio, que pode vir misturado da
fábrica com a uréia, ou na forma pura. A textura, uso e o

manejo que é dado ao solo, afetam as concentrações des
te elemento, e caso seja necessário deve ser reposto em

quantidade avaliada através de análise de solo.
.

A cultura bem nutrida é mais resistente ao ataque de

pragas e doenças. Além de contribuir para a cultura sub

seqüente, pela decomposição da palhada e retorno dê parte
dos nutrientes para o solo.

COOPERATIVAAGROPECUÁRIA DE
CANOINHASLTDA
c.G.C 83.192.294/0001-28

,

Rua: Álvaro Soares Machado, n." 456
89.460- 000 - CANOINHAS - SC

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

O Presidente da Cooperativa Agropecuária de
Canoinhas , Sr. Luiz Fernando Freitas , no uso de suas

atribuições conferidas pelo Estatuto Social, artigos 22, 23 e

29, convoca a todos. os seus associados a participarem da
Assembléia Geral Extraordinária, à realizar-se no dia 23 de

Agosto de 2004, nas dependências da Sede da Associação
dos Funcionários da Coopercanoinhas "AFUCOOPER",
localizado à Avenida Senador Ivo D'Aquino s/n°. em

Canoinhas - SC, às 07: 00 horas em primeira convocação
com a presença de no mínimo 2/3 de seus associados, às
08:00 horas em segunda convocação com metade e mais
um de seus associados e às 09:00 horas em terceira e últi
ma convocação com a presença mínima de 10 (dez) asso

ciados, com a seguinte ordem do dia:Autorização para a

Diretoria Executiva indicar e nomear procurador, outor
gando procuração para pessoa com perfil e conhecimento
do cooperativismo de resultado, liderança e conhecimento
da situação da Coopercanoinhas, sugerida pela Cooperati
va Regional Alfa, visando a realização de levantamentos
de Ativo e Passivo, coordenação de levantamento

patrimonial e realinhamento de atividades, objetivando a

elaboração de projetos e busca de soluções para o

endividamento da Cooperativa.
.

Discussão e aprovação dos poderes a serem outorga
dos ao procurador indicado, nomeado e escolhido pela Di
retoria Executiva na forma do item 1.

Indicação e aprovação pela Diretoria Executiva, de
nome para ocupar o cargo de procurador da

Coopercanoinhas, bem como, indicação ,discussão e limi

tação dos poderes a lhe serem outorgados.
Outros assuntos de interesse da sociedade.
Para efeito' de quorum o número de associados na data

de convocação da Assembléia Geral Extraordinária é de
1.568 sócios.

'

Pelo comparecimento de todos, agradecemos

Canoinhas, 10 de Agosto de 2004.

Luiz Fernando Freitas
Presidente

.�
IRIAN

JARSCHEL
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���

Coragem e

Determinação
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Matéria-prima
".Klenípo!st· ..

o secretário de.. desenvolviíh o re

ional de Canoinhas, fosé.Joã0 Klempous
êu1uma lição de dignidade e respt:çito du-
ante a entrevista ,exc1usiva.que conce

eu ao jornal Corr;·zb do Norte na tarde
e quarta-feira, 11. Humilde e sereno,

lempous contou que quando estava na

�s.a de cirurgia, sentiu uma sensação.?e
az 'incrÍ'v�l. Achava que estav,a moireii-

<

Ao conlrári.

De parabéns
Os meninos canoinhensês que gl;l.ran

tiram vaga para o time de -futsal da cida
. de nos Jogos Abertos de Santa Catarina.
Uma conquista que merece comemora

ção com certeza.

Curioso

o governador Luis Henriqu,� fazer

Jant9 drama para liberar a famigerada
,v�rba para reconstrução do'Almirante
�arrQso e aplicar .mais, de R$ 10 �!hões

e.��rm�. da Arena
...•..��· BaiX:fl.�a, I��!ádio

ufêbol de Joinville. ..

.

c,'

Por qúe será?,
I

Ganha \lm doce quem não sOllber que
se concêntra em Jôinville a maioÍ'ia dos
êléitores de Luis Henrique. Pelo visto..l. a
caplpanlla para a reeleição já começou.

Dirigida
Para aqueles que levantam, .!êv�.9.ta

ram, ou pretendem levantar suspéitas so-
bre a lisura do J?J:Oc.�sso �e decupagem,.

das fitas de �ud�O so� fl�0�:��ações das
çntrevistas. com o� •..c�ngid�tos ....

a ��e�
.

de Canoiiifías, vai. o fecadô: Todflshà§
t�s �§tão. inbcta� na redaçãq .•

dó joi�fl
(Hsposiç�9 dos sa9didat�� o.ll ass,,essores
ra cQpsulta. Basta criarem
'�!��, que ouvirão e�I!�.!ne

mp que foi. publicado, ape*as
m�s é·Ompa.�taçÕes que não altedrapl rm
óm�nt() �g fl§ igéias que,.()s candiôa,
s Rretende passar.

'

'i�{'·'·'>

'.

Contatos:
,

jcnorte@newage.com.br,

19/06
* Camile Vitória de Carvalho
Pais: Silvio de Carvalho

Renilda Mazm::el�

24/06
* Isabel Camile Rodrigues
Pais: João Batista Rodrigues

Maristela Rodrigues

28/07
* Gabriel dos Santos
Mãe: Fernanda Torres dos Santos

29/07
* Alexandre Jarschel -

Pais: Leandro Teixeira da Silva Jarschel
Juliane Áp'' Correa de Souza

31/07
* Gabriel Gonçalves Padilha
Pais: José Gonçalves Padilha

Marlene Paz de Agostinho

31/07
* Bruno Renan Neves
Pais: João Oilson Neves

Dircélia Borges Telles de Campos

04/08
* Estefani Pereira dos Santos
Pais: Odair Pereira dos Santos

.

Ediliane de Fátima P. dos Santos

04/08
* Vitor Stolarslú
Pais: Mauro Stolarslú

Elisiane Cil�me Voos Stolarslú

05/07
* Marlen Mendes
Pais: Adilson Mendes

Márcia Bueno Pereira

05/08
* lasmin Gabriela Boilw
Pais: Edemilson Boilw

Josiane Hucl� Boilw

08/08
* Gabriel Henrique Prestes de Medeiros
Pais: Emerson Prestes de Medeiros

Veridiana Rodrigues P. de Medeiros

09/08
* João Lucas Alves Rosa
Pais: João Joarrir Alves Rosa

Kelly Batista

'Obitos
rio de Canoinhas

Valentim Salai
* 19/01/1939

.

+ 02/08/2004

Melania Voigt
Hatschbach
* 20/03/1917
+ 06/08/2004

Miguel Alves Santos
* 15/11/1946
+ 26/07/2004

Gabriel Ricardo
* 29/07/2004
+ 29/07/2004

Helena Pereira de Lima
* 02/04/1922
+ 24/07/2004

Maria Ignez Munhoz
* 04/09/1916
+ 26/07/2004

Julia Schilowslú
Becllmann
* 24/12/1920
+ 03/08/2004

Ric<..tdo Golanowslú
* 29/02/1940
+ 21/07/2004

Hilda de Matos Vaz
* 29/01/1936
+ 28/07/2004

Antonio Henrique,
Massaneiro
* 20/05/1935
+ 28/07/2004

Estephania Pedeslú
Gluczlwslú
* 16/01/1945
+ 01/08/2004

Alzira da Silveira
larrocheslú
* 19/06/1934
+ 02/08/2004

Maria Joana Martins
* 24/06/1941
+ 06/08/2004Euzébio Ferreira Barbosa

* 16/06/1919
+ 04/08/2004 Sebastiana Pinto

* 20/01/1940
+ 06/08/2004Izedoro Theodorovicz

* 04/01/1949
+ 03/08/2004

Julia Oliveira
* 20/10/1928'
+ 04/08/2004 Roseli Terezinha

Miranda
* 12/12/1959
+ 06/08/2004

Hoie, amanhã e
domingo

"3, 14 e 15/08)

O ar seco continua atuando em se,
com nevoeiro isolado ao amanhecer nas

áreas de vale e predomínio de sol em

todo o estado no decorrer do dia. Tem

peratura um pouco baixa na madruga
da e em elevação durante o dia, mais
alta no fim de semana. Vento de nor

deste, fraco a moderado com rajadas,
a partir de sexta-feira do Oeste eMeio

Oeste.
Fonte: Climerh

Anuncie no

(47) 622-1571

A 19ª Feira do Livro
, ,

que acontece de 9 a 14
de agosto, no ateliê de
artes da Universidade
do Con�es�ado (Une),
coloca a dispoSição dos .

visitantes mais de 5 mil
'

títulos que vão desde
ficção até livros
técnicos. Vale a pena
conferir.

A saúde é uma verdade
Preservada pata ·viver
Habita nas .profundezas da
O .otimismo a faz resplandecer.

A má opinião'coletiva á m@lés�i
Faz ela a saúde êsmorecida so

Deve-se vigiar aquilo' que, se'2
Com fé para o benefício p�fceb

Salubridade almeja o ser human
Fortalecendo a esperança de v'
Nasce com a confiança o por\!
Que faz o salutífero yeJ;lcer..

A saudável.briza das ..montânh
Estimula: a vida para .crescer..

Com este ar enchemos os púl
Fazendo toda maldade desap

As plantas são' privilegiadas',
Com a aurora para se restabel
Nisto produzem o perfume salllt
Fazem a vida encher de prazer:

Louvemos nova mentalidade
Nos, envolvendo com o alvorece
Tomando' o nosso meio um siste
Único salutar de bom m�recer

'

Horóscopo da semana

Áries de 21/3 a 20/4

Não se aborreça se algo travar seus
empreendimentos no decorrer do perí
odo, talvez você não tenha o total con

trole das situações. Não existe tempo perdido,
deixe o universo agir a seu favor. Aproveite para
caminhar e espairecer, para darum beijo em .seu
amor.Mantenha sua autoconfiança e entusias-

mo, tudo dará certo no final.
.

Gêmeos de 21/5 a 20/6

Com aLua fora de curso por todo esse
dia, seu sucesso dependerá de muita
paciência e organização. Você temum

plano, não tem? Então SIga-o. Guarde seus lou
cos impulsos paraquando foremnecessários: para
os momentos de romance, por exemplo.
Estruture-se para a realização de suasmetas, zere
suas dívidas, retome telefonemas, etc.

Leão de 22/7 a 22/8

Mil idéias giram rapidamente na sua
cabeça e, graças à sua simpatia e bom

humor, suapopularidade continua em ascensão,
fazendo com que as pessoas o sigam e queiram
participar de seus projetos. Pois é, os recursos
humanos estão aí, os instrumentos estão na sua
mão, agora você vai ter que levar essa história
adiante...

Libra de 23/9 a 22/10

Mesmo que as melhores intenções
possam semostrarequivocadas naprá
tica, dê um desconto pro pessoal, ava

lie a situação. Ok, você pondera suas idéias dia e
noite até sintetizar a ação correta, mas ser flexí
vel e receptivo para os ideais alheios pode con
tribuir para sua visão demundo, Contratempos?
Use-os a seu favor,

_§_qi_!ário_� a 21}12
Obstáculos podemcolocá-lo emdúvi
da, mas com a agilidade de suamente e
de seu corpo, você contornará as situ

ações. Talvez você tenha certa dificuldade para
entrar no espírito deste dia, pois o ritmo tende a
serum tanto lento e desencontrado, bagunçando
a sua agenda, Marque os compromissos impor
tantes para amanhã e não se estresse,

Aquá��w�e 21}1 a� 912

Sem correrias, aquariano, deixe as ati
vidades cotidianas transcorrerem em

seu ritmo natural, Caso um ou outro

atrapalho aconteça, proc,:,re tirar proveitodisso
e divirta-se. Não se distraia em pequenas vaida
des, porém, eleve seu espírito. Se deseja sobre
voar universos inexplorados, use somente com
bustivel de primeira qualidade.

Touro de 21/4 a 20/5

No dia de hoje, apesar de alguns obs- ,I

táculos externos e de certa agitação
intema, sentimentos inspirados e ele

vados conduzirão suas ações. Hámudanças pes
soais a definir, projetos a delinear, processos a
iniciar ... Até quando vai adiá-los?Esqueceu que
você tem o direito de cuidar da própria vida?
Arrisque, pague pra ver.

Câncer de 21/6 a 21

Contratempos diversos poderão in
terferirem sua performance e alterar
o rumo das suas atividades, Busque

um estado de relaxamento e calma, não vá contra
a corrente, afinal você não precisa de curtos-cir
cuitos. Usufruir dosmomentos de espera tam
bém é uma arte, Contemple o horizonte, organi
ze-se para alcançar seus elevados ideais,

Virgem. d,e 23/8 a 22/9 ,;

Aindaque as atividades extemas ore

quisiterheexijam suaparticipação, reserve
momentosdemeditação,Tudofimcionammelhorsevocê

.

estiveremsintoniaconsigomesmo, assimpoderáusara
plenoas suascapacidades,Não se incomode senãopuder
contar com a presença e o apoio de todos, pois de sua
estruturaintema virásua torça.

. Esco!_pião 23/10 a 21/!j
Sim, você gosta de fazer tudo com
maestria e é cheio de exigências,mas

_ procure terumpouquinho depaciên
cia com os imprevistos e com as limitações dos
comuns mortais. Se as coisas não seguirem as

suas determinações ou não correremcomo opla
nejado, procure não se alterar (demais), ou só o

que voce vai conseguir é uma contraturano fer
rão.

C!!pri�órnio 22L��jJJ
Estava tudo andandobem, mas agora
parece que há algo bloqueando .seu,s-

movimentos? Talvez hoje sejaum pouco difícil
deprogredir,mas não se deixe abalar porpeque
nos percalços. Use sua frustração como ferra
menta e aproveite para reparar coisas que esta
vam se empilhando e empoeirando em suamesa

por falta detempo. ..

Peixes de 22/2 a 2-ºL!
Apesai do clima de hoje estar_meia
fno demais para o seu gosto, na? de
sanime. Dê suas braçadas com vígor,

peixinho, procure seu lugar ao Sol. Não fique so

filosofando sobre a vida, ponha emprática toda;s
essas idéias coloridas que carrega ai dentro de 51.

Omundo precisa de você. Acha que não? Ora,
você estámuito enganado ...
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"Correio do Norte
� :�has 13 de agosto de 2004

canoLlU1 ,

� �
Classificados

IMÓVEIS

IMOBILIÁRIA CUBAS LTDA

Fone: (47) 622-3000
RUA: 3 DE MAIO, n0445 - CENTRO

RESIDENCiAl
Casa mista c/ 112,00 m2, terreno 600,00 m2. 03 qtos, bwe,

cozinha, copa, sala, área de serviço, garag, e ehurrasq. Rua Saulo

de Carvalho - Jardim Esperança (ao lado Escola Aroldo de Car

valho) - R$ 26.500,00.

Casa madeira c/ 120,00 m2, terreno 500,00 m2. 02 qtos, bwe,
cozinha, sala, área de serviço. Rua Basílio Humenhuk - Jardim

Esperança - R$ 18.000,00 (60,00 mts do Posto Três Irmão).

. Casa madeira c/ 42,00 m2, terreno 487,00 m2. 02 qtos, bwe,
cozinha, sala, área de serviço - Rua Carlos Wagner - Campo da

Água Verde - R$ 11.000,00.

Casa alvenaria c/ 90,00 m2, terreno 200,00 m2, 03 qtos, 02
salas, cozinha, bwe, lavanderia, ehurrasq, abrigo p/ carro. Rua
Tiradentes - COHAB I (nas proximidades da Escola Presidente

Castelo Branco) -R$ 17.500,00.

Casa de alvo c/ 120,00 m2, terreno c/ 800,00 m2, 4 qtos, bwe,
coz, sala, área de ser, ehur. - Rua Frei Menandro Kamps - Alto
das Palmeiras - R$ 25.000,00.

Casa de alvenaria (nova) c/ 150,00 m:, terreno 505,00 m2, 03
qtos, bwe, cozinha, sala, copa, área serviço, churrasqueira, ga
ragem p/ 03 veículos. Rua Virgílio Trevisani - Centro - R$
55.000,00.

Dispomos de apartamentos com uma suíte, sala, cozinha,
lavanderia, e área de estacionamento. Rua Guilherme Prust (em
frente ao posto Ouro Verde)- R$ 5.000,0'0 (entrada) e 96 parcelas
de R$ 250,00.

Ponto comercia c/ 280,00 m2, terreno 600,00 m2. Rua José
Nunes Cavalheiro - Argentina - Três Barras - R$ 35.000,00.

Ponto comercial c/ 30,00 m2, casa em madeira c/ 50,00 m2,
terreno c/ 400,00 m2. Rua Henrique Sorg - Jardim Esperança - R$
20.000,00.

Área comercial c/ 4.950,00 m2 com benf. - Rua Bernardo Olsen
-Centro - R$ 58.000,00.

LOTES
,

03 lotes c/ 450,00 m2 (cada) - Rua Alfredo Mayer - Campo da

Agua Verde (atrás da escola Rodolfo Zipper). - R$ 8.000,00 (cada)

Lote c/ 600,00 m2 - Loteamento Dona Filomena - Água Verde
- R$ 4.800,00.

Lotes c/ 695,25 m2 - Rua Gil Costa - Alto das Palmeiras - R$
11.000,00

2 Lotes c/ 507,00 m2 (cada) - No Loteamento Verde Valle -

Alto da Tijuea - R$ 5.500,00 (cada).

ÁREAS RURAIS
Área com 160,00 alqueires na localidade de Timbó a 40 km

da cidade de Monte Castelo (próx. ao asfalto), 140,00 alqueires
destoeado.

Área comercial medindo 48.400,00 m2. SITUADO Em Curitiba
- (enfrente a Coopel e BR 116).

Área rural medindo 40 alqueires, 18 alqueires para reflores

tamento, 05 de lavoura restante eaíva, possuindo benfeitorias
na localidade do Rio da Área de Cima.

Chácara com 03 AJQUEIRES, sendo 2,5 alqueires de pasta
gem com luz e água, casa madeira enO,OO m2, barracões c/ 220,00
m2 apropriado para granja, paiol, na localidade de Rio Claro (dist.
10 km deMajor Vieira).

Área com 08 alqueires, 2,5 alqueires da planta, restante
caíva, possuindo benfeitorias na localidade do Serrito.

.

Área com 47 alqueires, sendo 37 alqueires de lavoura, casa
mIsta c/ 260,00 m2, 02 barracões alvenaria coberto com eternit c/
340,00 m2 (cada barracão), na localidade de Antonio Olinto/PR.

,
Área com 2,5 alqueires, apropriado para chácara, ótimo de

agua, luz na localidade do Serrito (1.500 mts da igreja)

Área com 5 alqueires e 28 lts, possuindo 2 alqueires de la

�oura, restante eaiva, uma casa mista medindo 100,00 m2, luz e

agua, na localidade de São João dos Cavalheiros (300 mts da BR
280).

IMOBILIÁRIA CUBAS
SEMPRE BONS NEGÓCIOS

(47) 622-3000

i ,

Procuro pessoas para dividir
Apto. em área central (quar
tos individuais)
(47) 91158180 cl Alex

DENIS ENNES
Imobiliária CRECI 3159

RUA CORONEL ALBUQUERQUE 656
CONJUNTO 12

FONE: (47) 622-4278

'1,5 alqueires em Fartura, com casa

de madeira, arvoredo, tamques, todo
cercado, R$ 40.000,00
'10,5 alqueires na .localidade Entre
Rios - Canoinhas - SC de planta para
soja, R$ 30.000,00 por alqueire
'6,00 a 9,00 alqueires na localidade
Entre Rios - Canoinhas - SC - calva

pode ser aproveitado para planta R$
26.000,00 por alqueire
'Prédio com 348,00 m2 - 2 pavimen
tos. Rua Vidal Ramos, 188, .lote com

633,25 m2 R$ 160.000,00
'4,00 alqueires em Pedra Branca, com
aguadas, R$ 55.000,00
'18,00 alqueires no Alto do Frigorífico,
com 2 granjas de porcos, casa,

aguadas, R$ 27.000,00 por alqueire
'Casa de alvenaria com 140,00 m2 -

lote com 600,00 m2 - rua Mario João

Mayer, 127 - Água Verde, R$
35.000,00
'4,00 alqueires nos fundos do Elite
Club - com casa de alvenaria, luz,
aguadas, R$ 160.000,00
'Sala para alugar 2º piso com 25,00
m2 R$ 170,00, rua CeI. Albuuquerque,
656

TEMOS DIVERSOS OUTROS
IMÓVEIS A VENDA - PONTOS
COMERCIAIS, AREAS PARA

REFLORESTAMENTO E LOTES

Vende-se uma casa de al
venaria, 140 M2 Cf 2 quar
tos, 1 suíte CI garagem 2
banheiro. R: Frederico
Kolher, 1604: Tratar: 622-
4416 CI Roseli

Vende-se Terreno plano com

600 M2 situado à rua Valmor
Ivo Galloti à 200m do asfalto,
próximo à igreja perpétuo
socorro. Fone: (047) 622-
1418 (047) 9134-1749

Vende-se terreno cl 450m2,
sito a Rua Gil Costa. Valor
R$ 10mil. Aceita-se carro

no negócio, Tratar fone:
9115-6830 cl Gilmar

Vendo terreno cl 450 m2 na

rua Gilcosta, prox, Hospital
Santa Cruz
(47) 9919-0079-Gilmar

Vendo terreno urbano, 560
m2, área residencial, R: 12 de
setembro, Parcelo em até 6X
47 9986-5385

Vendo terreno 20 X 40, Rua
Hilda Ostroski, 109, cf casa
de madeira, prox. Ginásio
Santa Cruz. R$ 30.000,00
(41) 323-3550 I 96335967
cl Solange ou Soei i

Vendo casa de alve
naria c/1 00mt2 em

itapoá, prox. avenida,
500 mts da praia.
47 9138-8299

Vendo casa de alvenaria no

Loteamento Santa Cruz, cl
98m2 e 11 peças, 2 banhei
ros, garagem pi 2 carros,
churrasqueira, toda murada,
R$ 16.500+45 parcelas
(47) 622-4337 I 9913-0231

• Lanternas
• Faróis
• Grades

�• Parabrisas
.

• Parachoques �
• Retrovisores
• Acessorios em geral

Garantimos o
melhor preço
�a Roberto Ehlke, 782

em frente ao Posto Três Irmãos
Fone/Fax: (47) 622-7879

Vendo Omega CO, 94,
cinza metálico
(47) 622-0077

Vendo Retroescavadeira,
Ford, em bom estado
(47) 624-0340

Caminhão Ford F-600,
todo Original (impecável)
- Ano 75. Valor R$
11.000,00. Tratar (047)
622-6331

Vendo Fusca, 77, Azul
met.,
(47) 622-2873

Vendo Cordoba SXE, 97, .

4 portas, ar condicionado,
vidros e travas elétricos,
retrovisor elétrico,
insulfilme, alarme inteli
gente, completo, carro em

ótimo estado, R$
15.000,00 á vista ou R$
12.80Ó,00 + 18X R$ 175,00
(47) 624-2763-/9105-3344

Rua: Coronel Albuquerque, 460
Fone: (47) 622-4547

Anuncie no

(41) bLL·1 ó11
- ). � '.:.;r, '.$m'" lo' ,II. "\i,'�

.comercialcn@netnotte:óôm.DF
coméfCialc�@ne�age�o�:W�

· On Line
1-----

Vendo computador, K6,
64MB RAM, HD 4.3, fax
modem, placa de som, CD
ROM, caixas de som,
monitor digital, internet
grátis, vários programas,
com garantia, R$ 790,00,
facilito cl cheque
(47) 624-2763 ou 9105-
3344

Precisa-se de manicure
cí' experiência c

,

'

,

(47) 622-4547 '.
_

-

Trabalho: cuido de pessoas
idosas ou deficientes físicos,
com referência.
R: Agenor Fábio Gomes,
718

Vendo Filhotes de
Yorkshire Veterinária
Mundo Animal
(47) 622-2638

Vendo filhotes de Cocker
Spainel
(47) 622-2842

Vendo Pentium 200 MMX,
com CD ROM 52X, Fax
Modem 56Kbps, monitor
14", teclado, mouse,
estabilizador, R$ 590,00
(47) 622-5350 I 624-0798
cl Vanderlei

Vendo filhotes de cães,
Chow-Chou.
(47) 622-0904 cl Sandro

Anuncie aqui
622-1571

PERSIANA DE PVC

UO l\LT. X 2,08 LARG.

DE R$ 250,00
POR RS 150,00

DECORFLBX: •••••••••••••••••••R$ 8,00* M?
*Preço sem colocação

��-���--���.

M2
9M2
0·M2

M;2

MAFRA· R: TENENTE ARY RAUEN, 418
CANOINHAS • R: FELIPE SCHIMIDT, 165

Manutenção
Assistência Técnlca

Vendas

622·6119

NOP
LN. F.O.R.M.A.T .. I.C.A

Rua Paul Harns, 179 Próx. Estádio Municipal

Peixe Beta R$ 6,00
Ração Billy Dog 8Kg R$ 9,95
Ração para gato Kg R$ 2,30

622-7527
Rua: Roberto Elke, 868 - Jardim Esperança

Painço Kg R$ 1,50
Aupiste 1111 R$ 3,50
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Respostas da
semana passada
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Assistência Personalizada �
,

.

HD Virtual de 80 MB �

,,'" Clipping de Notícias 24 horas
./ Webmail - seu e-mail onde você estiver
E-mails ilimitados, protegidos (sem lixo)
e sem limite de caixa postal
/ Portal com atualidades e jornais locais
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DISCADO
RÁDIO
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mídia
CláudiaAbreu também está na fila paramais um bebê

A lista das grávidas vai aumentar com mais um nome, o de Cláudia Abreu que se soma aos de
Luana Piovani, Angélica, Kelly Key e Andréa Santa Rosa, mulher de Márcio Garcia.

Coincidência do destino, Cláudia e Márcio fizeram par romântico em "Celebridade", em que ela

interpretava a cachorra Laura e ele o michê Marcos. Agora, cachorra e michê estão na fila da
matemidade. Cláudia, que já é mãe de Maria, com o diretor José Henrique Fonseca, sempre quis mais
uma criança, como já havia anunciado nos bastidores de "Celebridade".

Flávia Alessandra entra em If)a cor do pecado' para provocar
ciúmesem personagem deAlinneMoraes

Longe da telinha, desde "O beijo do vampiro", Flávia Alessandra volta à tevê, com uma participa
ção nos capítulos finais de "Da cor do pecado". Flávia vai viver Lena, novo affair de Sal (Thiago
Martins), A proximidade de Lena com o surfista vai fazer com que Moa (Alinne Moraes) fique
morrendo de ciúmes. As primeiras cenas de Flávia Alessandra vão ao ar até o final desta semana.

Gisele Bündchen sente frio para
gravar comercial de loia holandesa

Gisele Bündchen sentindo frio? A cena aconteceu em São Paulo, durante a gravação do novo

comercial da C&A. Morando em Nova York e nascida no Rio Grande do Sul, fica difícil imaginar que
Gisele sinta frio em qualquer outra cidade. A top model gravou com Sebastian a nova campanha
primavera-verão 2004/2005 da marca holandesa. "Corno São Paulo é frio, que terra gelada", dizia a

top no camarim.
A nova campanha terá cinco ambientes diferentes. Os cenários mostram uma caverna estilo

Galdi, cachoeira com passarela de vidro, jardim japonês, construção em demolição e um banheiro
comum em grandes festas. A idéia de fazer vários cenários sem ligação nenhuma é mostrá-la passe
ando por mundos completamente opostos.

Cerca de 30 figurantes, nos estilos punk, samurai e indiano, se dividiram nos ambientes.

Moie,13
Preta conta toda a verdade para RaÍ. Ele diz que nunca

mais quer ver o pai, que o enganou. Paco dá champanhe
para Bárbara, que apaga e acorda no dia seguinte de mau

humor e de ressaca. Paco jura que a noite anterior foi ma
ravilhosa. Marina deixa um embrulho na casa de Bárbara.

Quando ela abre, encontra dois pombos mortos. Paco lê o

cartão de Tony. O sheik é convidado para um almoço. Marina pega a pasta com dólares do
filho. Natasha coloca urna roupa de mulher em Dio para que ele 'entre em sua casa. Edu e

Verinha fingem ser o sheik e sua mulher no almoço. Beki banca a tradutora. Dio é apresen
tado cçmo Dinorah. Helinho e Cezinha servem no almoço do sheik. Beki avisa que o sheik:
foi. destronado e que quer vender suvenir da época de ouro do reinado. Os Sardinha, lider��!
dos por Edilásia, entram na academia das Bazaróv procurando Dio. Greta nega que el�'
estejalá. Bárbara quer marcar urna cirurgia depois que Paco diz que ela engordou. Edu
rouba as carteiras dos empresários. Paco pede que Helinho o ajude a fazer com que Preta
entenda. Germana dá uma loja para Preta abrir o seu próprio negócio. Preta dança em uma

roda de tambor. Paco a olha com paixão. Bárbara vai atrás de Paco. Paco beija Preta e

acaba conversando com ela. Helinho se assusta ao ver !3árbara chegando.

NOVELAS

o que acontece hoje e amanhã nas novelas:

Cabocla
Moie,13

Belinha teme que Neco resolva ocupar o lugar de Justino e

concorrer pela prefeitura contra Boanerges. Generosa se irrita ao

ver Tomé dando atenção a Tma Tomé diz a Tobias que Felício não
fala quem o surrou por medo que ele se vingue. Emerenciana diz ao

Vigário que vai tentar convencer Neco a apoiar Boanerges. Luís
percebe que Tobias continua com ódio dele. Justino decide deixar

Pepa no hotel de Zé da Estação, para evitar que o povo fale deles. Generosa vê TIna beijando Tomé e fica !
revoltada. Emerenciana pede que Belinha convença Neco a se tomar um aliado político de Boanerges e

!

afirma que esse é o único jeito deles dois ficarem juntos. Justino leva Pepa até o hotel de Zé da &tação e

diz que temmuito respeito por ela Chico diz a Zuca que a espanhola está com Justino, deixando-a feliz. 0
coroneldecide passar uma noite no hotel também, mas deixa claro que quer um quarto separado. To1)ias
afirma para Tomé que vai se vingar de todos que ajudaram Zuca a enganá-lo, incluindo Boanerges e

Emerenciana.

Sábado,14
Luís diz a Boanerges que vai pedir a Joaquim sua parte na herança para comprar urna fazenda por ali.

Tobias pede suas contas a Boanerges, que fica inconfonnado. Julieta fala para Marlquinha que Pepa vai
acabar tornando conta da casa, deixando-a preocupada. Generosa ofende TIna e Tomé a defende. Tobias
ouve Neco discursando e diz que votaria nele se ele fosse candidato. Neco se espanta. Belinha pede que
o namorado se alie a Boanerges. Neco fica indignado com a proposta. Boanerges diz a Ernerenciana que
Tobias deve estar achando que eles o traíram. Mariquinha é fria com Tobias. Neco estranha. Tomé
percebe que Tobias vai fazer alguma bobagem e decide ficar de olho nele. Belinha conta para Emerenciana ,

que Neco ficou magoado com a sugestão dela. Xexéu diz a Justino que seu caso com Pepa pode fazer
com que ele perca a eleição, mas o coronel responde que não está fazendo nada errado.

Da cor do pecado

Sábado,14
Paco .pede que Helinho esconda Preta. Bárbara acusa Paco de estar com Preta. Ele VaI

embora, deixando-a desesperada. Raí não entende como Germana perdoou Paco. Bárbara,
segue Paco, que para em um hotel. Bárbara bate na porta desesperada. Paco não abre a'

porta e garante a si mesmo que vai deixá-la louca. Bárbara paga por todos os quartos e bota
três seguranças vigiando Paco. Paco escapa. Raí, Helinho e Cezinha pintam a tabuleta para
o Cantinho da Preta. Paco vai a uma agência' de figuração e contrata um sósia dele. Lena

elogia as roupas de Sal, que lhe dá urna de presente. Abelardo descobre que Dio está apai
xonado por Natasha. Greta desconfia da relação da irmã com Dinorah. Edilásia, Thor, Abelardo
e Tina descobrem Dio. Natasha e Dio confessam a sua paixão, para desespero de Greta e

Edilásia. Greta coloca Natasha presa. Edilásia ameaça se matar.

Moie,13
Nazaré diz que ligará no final da tarde. Crescilda co

menta com Leandro que Maria do Carmo parece estar com
um problema. Venâncio almoça com Janíce. Eleonora diz

que vai passar na casa de Rita. Maikel defende Rita de

Cigano. Eleonora chega neste momento e enfrenta Cigano,
colocando-o para fora de casa. Cícera e Viriato fazem compras no mercado. Gisela quer
saber o paradeiro das esmeraldas de Laura e diz ao marido que vai perguntar. Angélica
comenta que Maria do Carmo disse que ia ao banco e .Leandro vai atrás dela. Eleonora

.

insiste para Rita ir à delegacia, mas ela fica dividida. Maria do Carmo pede ao gerente 250
mil reais em dinheiro. Nazaré pede que o taxista Gilmar faça outro serviço para ela. O

gerente promete que Maria do Carmo terá o dinheiro até o fim do dia. Leandro surpreende a

mãe no banco. Ela mente que foi tornar um café com o gerente. O taxista pede 30 mil a

'·1Nazaré, que concorda, Ele lhe dá a dica de um local bom para o encontro. Nazaré l.hç/
promete urna noite especial depois que tudo estiver -encerrado. Isabel sai para o seu primelfo •• 11dia de trabalho. "Leandro olha o talão de cheques da mãe e pergunta de quanto foi o cheque
que ela deu no banco. Ela jura que não pode contar. Giovanni acha estranho quando Leandro

'Icomenta o ocorrido e resolve ir à casa de Dirceu. Ele estranha ao encontrar Aretuza lá.

I
Sábado,14 .,

Giovanni pede para conversar em particular com Dirceu. Viriato e Cícera preparam 0'11banquete. Edgard ensina o trabalho para Isabel. Alfred elogia Gisela e seu vestido nov?.
Maria Eduarda diz à mãe que, se Thomas a pedir em casamento, ouvirá um não. Jandira di�,'
a Rita que toda a vizinhança acha que ela e Constantino têm um caso. Cigano, bêbado, vai

para casa. Maikel acha que Rita deve denunciá-lo, mas ela não quer mandá-lo de volta para
a cadeia. O gerente entrega o dinheiro a Maria do Carmo. Dirceu desconfia que Maria do

Carmo está sendo vítima de uma extorsão. Giovanni avalia Aretuza, mas Dirceu deixa claro

que ela é sua empregada. Dirceu e Giovanni saem para ajudar Maria do Carmo. Nazaré diz

a Maria do Carmo que Lindalva se chama agora Cláudia e marca um encontro no galpão, às

5 horas. Dirceu pressiona Maria do Carmo e ela acaba expulsando-o. Giovanni tenta fazer I
com que Do Carmo se abra, mas nada consegue, e garante que ela vai se arrepender por i

estar brigando com os dois homens de sua vida. Plínio vê e conta para a mãe que Dirceu e '1·Giovanni sairam juntos de carro. O Barão e Laura recebem os convidados. Gisela implica·,
com a roupa de Maria Eduarda. O jantar é servido e o Barão homenageia Thomas.

VJ'Viane
.

combina com Reginaldo de marcar a data do casamento. Leonardo e Thomas querem cuJ1l

prirn.entar o cozinheiro. Viriato se vira e dá de cara com Leonardo.

-- - - -

SenhoradoDestino
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Correio do Norte
canoinhas, 13 deagosto

de 2004 'Social

I. tripula�o"
�arcos Alberto

von Bahten lançou na

terça-feira, 10, no Edifício
Centro Empresarial de
Canoinhas, o livro "A tri

pulação". Essa é a 2."

edição da obra.

Teaho
A Fundação Cultural

Helmy Wendt Mayer pro
move na quarta-feira, 18,
à partir das 13h30min, no
Cine Pop Dance, a I
Mostra Estudantil de
Teatro. A entrada é fran
ca.

'Fesmate 2004"
,

Já estão definidas as atrações da Fesmate' 2004.·Entre elas, os já anunciados
shows do Grupo Iral, quê' ábrirá a festa na sexta, dia 10/09, com o novo show

acústico, Zezé di Camargo & Luciano no sábado, dia 11 e'Adryana e a Rapaziada
o dia 12/99:,A!.? ows riacionais, haverão v' ias outras atrações, como
'lys, apr�s�pt�2 das regionais, exposiç elocross, parque de di-
ões,

".

nomia regional .� s
>' acional'com a

ãi" oh OZZ

OS ingressoSéstão se 0 vendidos ao preçode , tecipados, e
gem ser adquiridos no Escritório Central da Fesmate, à rua Felipe Schmidt - em

frente ao Cine, ou nos poptos de venda: Anote ai: Em ªanoinhâs na Viagens Vida
Amiga, NorteI, Farmácias Vital e Rádio 98 "FM, Em,Três Barras na Recco Lan

ches, Papelarias Olsen e ADC Rigêsa. Em Papanduva,na Lanchonete De Luca
e.em Irineópolis, na Clock Calçados,

Outra opção pata o público são os camarotes "- vip, com atendimento especial
anté.os três

••di�s de fysta. Cada um custa o val R$. 1.000,00 e quem se

eress,ru; pode I?roS scritório Central da Fe ){iagensVida
.

Aniversário
De aniversário na quarta-feira, 4,

nosso representante comercial Afon
so Buss. A ele, nossos sinceros de

sejos de muitas felicidades.

Curtindo o Bailão" Equívoco

William Dubena, comemorando mais um ano de vida, hoje, 13,
ao lado de sua namorada Lara de Andrade Fuck. Felicidades!

Baile de aniversário
Dia 27 de agosto, é a data marcada para o baile comemora

tivo ao 45.0 aniversário da 1.3 Companhia de Polícia Militar e

35.0 aniversário do Corpo de Bombeiros de Porto União. O
baile acontece no Clube Concórdia e terá animação do conjunto
Bye Brazil.

Baile de encerramento
A Empresa Fuck S.A. promove no próximo sábado, 21, o

baile de encerramento dá I Olimpíada AACREF 2003/2004. O

evento, promovido pela Associação Atlética Cultural Recreativa

Esportiva Fuck (AACREF) teve duração de 10 meses e englo
bou 13 modalidades esportivas corno futefol, vôlei, handebol, bas
quetebol, truco e dominó. Amanhã, a partir das 18 noras, no Gi
násio de Esportes da Lavrasul acontecem as finais do futebol de
salão. O baile de encerramento, no dia 21, será antecedido de um

jantar servido aos atletas e da cerimônia de encerramento.

Na semana

passada, trocamos
os nomes das ani
versariantes. Essa
foto corresponde ao

aniversário de
Siomara Aparecida
Schuartrz, que co

memora aniversá
rio hoje. Na foto, ao
lado do marido Sid
nei.

Anelore dos

Anjos comemorou

aniversário no dia 4.

Suellen Pangratz posa ao lado do cantor João Patrícia Linzmeier, João Luiz Corrêa e Luciane
Luiz Correa no baile de domingo, 8, na S.B.O.

Salseirão
Country 2004 '

A 'l" edição do Salseirão

Country foi um sucesso. Grandes
atrações, muita gente bonita e di

versão até o amanhecer. Quem
,
foi, não se' arrependeu. A coluna

presta uma homenagem aos me

ninos que fizeram dessa festa um

sucesso. Não esquecendo de pa
rabenizar também, a equipe da

Channel 311 que participou da

organização do evento. Show de

bola!

Organização Acácio rereira

féontabilidade e Assessoria Empresarial
Fone: (47) 622-1396

622 ..5726

Fax: 622-5527

t-Rua Caetano Costa, 341

CARNES TE�PERADAS PARA

FESTAS DE CASAMENTOS E DE IGREJAS,
ENCONTROS, EVENTOS EM GERAL

Atendendo também o comércio
Oferecemos qualidade e bom preço

Rua: Três de Maio, 346
Fones: (47) 622-2437/622-2714 CeI.: (47) 9986-5491

Fórum
Dr. Marcos Adriani Debiasi, participou em Florianópolis,

entre os dias 5 e 8 de agosto do 8.0 Fórum Brasileiro de

Neuropsiquiatria Geriátrica.

Aniversário II

Reinaldo,
Bockor está de pa
rabéns. Comemorou
na quarta-feira, 11, ao
lado da família e ami

gos mais um ano de
vida. Desejos de feli
cidades e muitas con

quistas. "

Anuncieaqui • 622·1571
comercialcn@newage.com.br
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Feira do Livro e Via Arte
acontecem até amanhã na Une

eral Correio do Nortf.
Canoinhas, 13 deagosto de 2004' I

Aproximadamente 3,5 mil pessoas devem' passar pela Feira do Livro e Via Arte

CANOINHAS - A 19a
Feira do Livro, que acontece

de 9 a 14 de agosto, no ateliê
de artes da Universidade do
Contestado (UnC), coloca à

disposição dos visitantes mais
de 5 mil títulos: A oferta é va

riada, de acordo com a Coor

denação de Extensão e Cul
tura da UnC, são oferecidos
títulos técnicos, literatura in
fantil e infanto-juvenil, além li
teratura geral, como roman

ces, poesia, contos, crônicas,
etc ...

PEQUENOS LEITORES
A 19a Feira do Livro deve

receber mais de 3,5 mil visi
tantes neste ano. Mais da

metade deste público são de

cnanças em idade escolar do
ensino fundamental. "As es

colas agendaram a participa
ção dos alunos na Feira do
Livro. Para atender bem a este

público de novos leitores,
estamos oferecendo títulos
clássicos da literatura infantil
a R$ 1,00", explica a auxiliar
da Coordenação de Extensão
e Cultura, Lucélia Dias.

VIA ARTE
O 60 Via Arte, que acon

tece simultaneamente a 19.a

feira do Livro, conta com

lançamentos de livros, apre
sentação do coral infantil e

do grupo de Flauta Doce da
UnC, exposição de artes

plásticas, apresentações te

atrais, exposição de foto

grafias e sessões de cine
ma.

Acontecem também,
apresentações de teatro para
as crianças que visitarem a

Feira do Livro. Acadêmicos
do curso de artes visuais e

membros do Núcleo de Cri

ação Teatral da UnC apre
sentaram teatro de fanto
ches, na segunda, terça,

quinta e devem apresentar
hoje, sempre às 10, 14 e 16
horas.

Na quarta-feira, acadê
micos do curso de Pedago
gia apresentam em quatro
sessões, Contação de His
tórias para as crianças.

BRIQUE DE ARTE
Amanhã, acontece mais

um brique de artes, com ex

posição e venda de produ
tos artesanais produzidos
por artesão de Canoinhas. A

exposição e comer

cialização acontecem pelos
corredores da UnC.

Bela Vista recupera estradas do interior
BELA VISTA - Será fi

nalizada essa semana a recu

peração de estradas gerais e

secundárias do interior do' mu

nicípio de Bela Vista do, Toldo.
A Secretaria de Obras intensi
ficou Os trabalhos, realizando' o,

patrolamento e colocando pe
dras e cascalhos nos trechos
mais necessitados das estradas
das localidades de Serra da

Lagoa, Rio Bonito e Serra dos

Borges.
Além desses serviços, lem- .

bra Luis César Vailate, que res
ponde pela pasta de Obras,
somente no mês de julho fo
ram feitos também a melhoria
de pontes e desentupidos
bueiros nas localidades de Ser
ra do Lucindo Lagoa do Sul,

Profissionais da educação
.

participam de curso de oratória
TRÊS BARRAS - Vinte

e cinco diretores e secretári
os de escolas municipais de
Três Barras participaram de
um curso de oratória e

comunicabilidade oferecido

pela Prefeitura Municipal en
tre os dias 26 a 30 de julho,
na Escola de Educação Bási
ca Guita Federmann. O even
to teve 40 horas de duração e

foi ministrado por Ana Lúcia

ii

de Mattos Santa Isabel, gra
duada em Língua Portuguesa
-e Literatura Brasileira pela
Universidade Estadual do Rio
de Janeiro (UERJ) e pós -

graduada em Recursos Hu
manos pela Universidade Fe
deral do Paraná (UFPR).

A secretária de Educa

ção, Cultura e Esporte, Ma
ria Aparecida Prado Brito,
destacou a_ participação dos

Para Refletir: "De que vale rezar no

Domingo e julgar o outro na segunda-feira".
(Sandra Gianotti)

08

1°Aninho!

Esse lindo garotinho é Gabriel Tisczka que
domingo (15/08) completará seu 10 aninho a

ele muita saúde e felicidades são os desejos
do seu irmão André, da mamãe Magali e do

papai Vilson.

Destaques!
Saudades do adorável amigo Marcão;
Casal simpático 1: Carlos & Cristiane;
Casal simpático 2: Cleyton & Daiana;
Raul, cuidando do visual;
Prestativo, Adir Poloniski;
Vande, flechado pelo cupido;

educadores, ressaltando a im

portância do curso pelo fato
dele preparar as pessoas para
situações em que necessita
rem falar em público. Segun
do ela, o curso teve também
o objetivo de aprimorar o aten
dimento realizado nas esco

las, através de metodologias
de relacionamento humano

apresentadas durante o even

to.

Essa princesinha domingo (15/08) com

pletará seus 09 aninhos a ela muita saúde e

felicidades são os desejos do seu irmão Raul
da mamãe Josete e do papai José Roberto.

Aten�ão Baileiros!
É domingo (15/08) o Baile do Ano na

Sociedade Bela Vista com eles - Garotos de
Ouro- o melhor conjunto de todos os tempos.
Início às 21 horas. Ingressos antecipados à
R$ 10,00, em Bela Vista na Panificadora Pão
de Mel e com os Formandos, em Canoinhas
na Farmácia Vital. Você não pode ficar de
fora do Baile do Ano na Sociedade Bela Vis
ta. Cornpareçal!'

Festa
Dia 15 de agosto é comemorado o dia de

Nossa Senhora da Glória, sendo esta a pa
droeira do nosso município. A comunidade
convida para a grandiosa festa, iniciando com

Santa Missa seguindo de um delicioso almo

ço, e no decorrer da a tarde diversas atra

ções. A festa será animada por Ouro Verde
Som e o Grupo Chamamento. Com certeza

promete ...

. Finalizando: Prece ao Divino Ezequiel!
Ensina-me a perdoar os que me atacam e

me liberta de todo o mal, transmutando em

pura luz a minha vida.

Ótimo fim de semana.

Rio Bonito e Colônia Ouro
Verde. Na próxima semana a

recuperação das estradas deve
continuar, atendendo principal
mente os locais em que atual-

. mente �e éJ:lcontram em péssi
mas condições de tráfego.

Edinei Wassoa'kl,

Estima-se que 3,5 mil pessoas passem pela feira

Inscrições para o Santa Catarina
Alfabetizada são prorrogadas até hoje

As voluntárias da Rede Feminina de Combate ao Câncer de Canoinhas, 20

anos Atendendo, Informando, Diagnosticando, Orientando e Salvando Vidas.
Em homenagem ao aniversário da entidade, se unem à comunidade em pensa- ,

mento e oração por um ideal sublime, "Amor ao Próximo", tendo corno lema:

''Alertar para Salvar".

Convidam você mulher amiga e sua família para urna palestra.
"Viva Melhor e Com Mais Saúde".
Palestrantes: Dra. Tércia C. Oliveira Teles

Dr. Wagner Haroldo Pelagio.
Local: Pavilhão Sta Cruz (ao lado Igreja Matriz)
Data: 25/08/2004
Horário: 13:30 horas.
Sua presença é muito importante. Participe
Setor Educacional

CANOINHAS - O pra
zo para cadastramento de
alunos e professores no Pro

grama Santa Catarina Alfa
betizada, da Secretaria de
Estado da Educação e Ino

vação, que encerravam no

dia 9, foi estendido para
hoje. Pedido de prorrogação
encaminhado pela Secreta
ria foi aprovado pelo MEC,
que vai liberar R$ 2,7 mi
lhões para remuneração dos

professores e das universi
dades capacitadoras medi
ante apresentação do ca

dastro. As inscrições podem
ser feitas pessoalmente nas

1.308 escolas da rede públi
ca estadual, nos 26 Centros
de Educação de Jovens e

Adultos do Estado (Ceja) ou
82 Núcleos Avançados de
Ensino Supletivo ou pelo te

lefone 08006456200, de cha
mada gratuita.

A Secretaria decidiu

prorrogar o prazo em função
de problemas técnicos na

página on-line do MEC, que
nos. últimos dias para o tér
mino da inscrição estavam

Bela Vista do Toldo
MARISA LILLERE CRISTINAMASSANEIRO

Graziela Tisczka

FelizAniversário
Sandro Mielke 12/08
Jadson Lietz
Anderson e Éderson Krause 14/08
Vanessa Ludka 14/08
Glória Gude 15/08

. Juliomar Andrucho Meskiu 18/08,
estamos aguardando' a festa do Ano!

. Cecília Massaneiro, Edelar Kath 19/

constantemente fora do ar

por conta do congestiona
mento. Isso impediu que Ge
rências Regionais e Ceja
efetuassem a inscrição e

atingissem a meta de cadas
trar 25 mil alunos. Até se-

_ gunda-feira à tarde, quando
o cadastro do MEC foi con
sultado pela última vez, ha
via cerca de i 3 mil inscri
tos, apesar do plantão reali
zado durante todo o final de
semana. Para facilitar o tra

balho, a Secretaria autorizou

que as unidades de ensino

façam a inscrição de forma
manual, alimentando poste
riormente a ficha na

internet. A meta de inscre
ver 1.250 professores já foi

praticamente atingida. A

gerente de Educação de J0-
vens e Adultos, Elisabete
Paixão, adianta que a Se
cretaria continuará aceitan
do inscrições de professores
que tragam turmas de
alfabetizandos já formadas.

Independentemente de a

meta ser atingida ou não, a

aula inaugural já está

Convite - 20 anos

marcada para hoje, às la
horas, na Escola de Educa·'

ção Básica Getúlio Vargas,
com a presença do governa
dor Luiz Henrique e do se

cretário da Educação Jacó
Anderle. "Vamos garantir o

início da alfabetização para
quem já está inscrito", afir-,

'" • • J

ma o secretano, que COllSI·,

dera possível alcançar a:
meta com a intensificando-:
se a mobilização esta sema.�
na.

Com o, objetivo de incen-:
tivar o envolvimento da co-:
munidade escolar, a Secre- �

,

taria vai premiar com um:
computador e pontos de�
internet as quatro unidades'
de ensino que conseguirem'
agrupar o maior número de;
alfabetizandos. As Gerênci·;
as que alcançarem o maior:
número de inscritos, de acor-'
do com a: meta de alfabeti,
zação da sua região, também:
serão referenciadas. Por en-:

.
. ,

quanto as regiões campeas
são as de Araranguá e;
Chapecó, graças ao trabalho'
dos Ceja.

"

PaDilicio
PilO de r.o
o MELHOR CAFÉ EXPRESSO DA REGIÃO

i��W
ACEITAMOS ENCOMENTAS

DE PÃES ESPECIAIS, TORTAS FOLHADAS,
BOLOS ARTfsTICOS E SALGADOS

Ruo Vidal Ramos, 697 fone: (47) 622·4082

On Line
'I
s
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canOJO ' Espo e

FutsaldeCanoinhas garante
vaganos JogosAbertos deSC
CANOINHAS - Entre os dias 3 e 8, o time de futebol de

aro masculino de Canoinhas, disputou em Caçador, a fase
s �onal dos Jogos Abertos de Santa Catarina. O time coman

��o por Gerson Dobrochinski, venceu a fase, garantindo uma

a

a nos Jogos Abertos de Santa Catarina. Há 17 anos que o

vage de futsal de Canoinhas não participa da fase estadual dos

t1Jllos. A vitória final foi sobre a forte equipe de Caçador, por 4

�o�. Os Jogos, Abertos acontecem, esse ano, em três cidades:

rndaial, Timbo e Pomerode.

Os atletas campeões posam para foto

CAC fica no empate
contra o Juventus

CANOINHAS -.Neste fi

nal de semana cinco jogos fo

ram realizados pela 3a rodada

o Campeonato Catarinense da
.

Série Bl. Destaque para a: vi�

tária da SD Camboriuense so

bre o Brusque, vice-campeão
do turno, por 3 a 1. o CAC, jo-

.

gando em casa, ficou no O X O

contra ° campeão do 1.0 turno,

Juventus.
Na segunda-feira, 9, o

Figueirense venceu o Real

(lxO) pelo complemento da ro
dada. Camboriuense, Figuei
rense e Concórdia têm sete

pontos e lideram o returno.

Confira os resultados e a clas

sificação do returno após 3 ro
dadas.

Resultados da 3.' rodada:

Figueirense

Internacional

Camboriuense

C. Renaux

-Blurnenau

Canoinhas

4°

5°

6°
4 3

8° 4 3

9° 2 3

10° Internaciona I

11' C. Renaux 2 1 3

12° Blumenau 2 O 2

Honestidade
COlllEetência
Trabalho

OSCAR LlEBEL

Panificadora Ki·Pão
'afé da Manhã e Almoço todos os dias
Aceitamos encomendas de Doces • Salgados • Pâes
Carnes Assadas: Sábados e Domingos
lua Caetanos Costa, 556 · Centro · Fone (471622·3839

I RADIALISTA
SANDRO TEIXEIRA

Leia Hoje
Notícias dó CAC - Os jogos em casa. A opinião é 941,00; Arbitragem, R$

resultados da 3a rodada do 2° unânime entre os torcedores. . 1.500,00, Policiamento, R$
turno da série-B: -1 do cam- o Canoinhas está carente de 214,00 + gandulas e

peonato homem na frente, umgoleador maqueiros, R$ 70,00. Total

Catarinense, não foram matador. O time teve a infeli- das despesas, R$ 2.725,00.
favoráveis ao CAC que caiu cidade em não poder registrar Pagamento dos salários.

para a 8a colocação na tabê- em tempo hábil mais dçis jo- Dias. 10 e 11 foi efetuado o

la. Embora com 4 pontos jun- gadores para.o setor. pagamento dos salários dos

tamente com Operário, O público foi.muito bom jogadores referentes o mês de

Brusque e Fraiburgo o embora sendo o Domingo dos julho.
Canoinhas perde no saldo de Pais. A seguir apresentamos .Adiamento de jogo. O

gols, -1. Não é motivo para ao leitor e torcedor o resulta': jogo Fraiburgo x Canoinhas

,desespero, tem muita ágl!a do financeiro do jogo. Resul- foi adiado para 18 de outubro,

par�,passar debaixo da pon- fado, €AC O x O Juventus. jogo este válido pela 4a roda

te. E treinar forte, muito pre- Públicp.pagantes 881, não da do 2�.turnç, na sidady. de
, paro físico ,e algum amistoso'· pagantes 137; total, 1.018 pes- Fraiburgo. Os treinos e a

no Domingo para que o trei- soas assistiram o�()go; renda ...... preparação física estão sen

nadar Laércio possa ajustar o bruta (bilheteria) R$ 4.942,00 do trabalhados para o jogo
time para os próximos COIR- + bar, 623,00 + xixo e pipoca, c()p.tra o Frai9?rgo, Um�.yi
promissos. 91,00 = total R$ 5.656,00. tória compensaria o empate,

Temos ainda mais cinço Uespesas, Borderq. FCl! R$..:,. em" casa contra o Juventus.

Tâ'ça Planalto 2004
A:contéce domip.go, �p, na cidaçle deRio Negrinpo a

grande final da Taça Planalto 2004, .oriãe jogam, às.15:30 ho

sras Vila Nova x Três Barras. De�ejamos ao timç da cidade

coirmã sucesso total conquistando o título.

CamneQnato çlO..JnteriQr
Resultados dos jogos realizados Doiningo dia 08/08/2004.

Flameíiguinho ,04. x 00 iÂ.vaí;+
Barcelona 01 x 00 Primavera

Grêmio Olsen 01 x 03 Mirassol

Jogos para DomiJ.).go dia15/0�/2004.
Em Santa Emidia

..
..

16:30 horas E'lamenguinh() x GrêmioJ�ntre,Rios
Em Pinheiros
16:30 horas Pinheiros x Avaí.

Taça Cidade de Canoinhas de
\

Futebol Suíço 2004
Jogos naraSábado, dia tl/081�p04p.� Campo Sede Aêrec ..

1° jogo 13:15 horas Sintrocanr x Canoas

,20 jogo 14:.30 horas Bel! Vist�. x ,:Qçporti.vp
�o jogo 15:30 horas AlvoqiÇla x jornalO Planalto
4° jogo 16:30 hori;ls i� a,ltQ .

Jogos�abe ,

,
'.

FASE REGIONAL sa ETAPA CLASSlFI
.

NA CIDADE DE CAÇADOR

Aconteceu de 03 a 08' agosto de 2004 a 5a Etapa
Classificatória Fase Regional na. cidade de Caçador, na.mo
dalidade de Futsal , onde participaram 09 millücípios buscan-

do uma úpica vaga para os JASC. A equille d
.

foi a camp�ã desta fase derrotan'tlo a'grande e

. çador pelo, placar de Q4 x, 03, sde ,o
Futsal de Canoinhas não particip doSJA , P to eram

17 ;mos
.

jum, e agora ctnosso,municipio e,s,tá de. novo na
elite do al- de' Santa Cátirrina' dos JÀSC.'Estão de pára-

. béns ,os grandes atletas campeões que são: João Maria, Wil

"son, Elcio, Banàna, PÍtti, Pato, Marlon, Anderson, VagneF,
Marq�inho; André, Chico, Beto e no comando técnico Ger

son Dobrodilnskei.
Agora será .preparar mais ainda e rumo aos JASC nas

cidades de�ndaial, Timbó e Pomerode.

Via coluna levo o meu abraço aos dirigentes da

ao seu presidente Alceu Góestmeier e'o abraço' especl o

técnico Gerson. Gerson, no esporte tudo que' se faz com o

coração, com capacidade e'respónsabilidade, os resultados

pósitjvos arecem.

Zagallo 1i�€ebe
hosneáagem noMaracanã

JUo - Na fçsta de �eu�)3 an()s, Mario Jorge Lobo
Zagallo foi homenageado com a mauguração de um busto, no
hall do Maracanã. Irre�erente e. emocionado�. Q atll:<l,l' c�0J.:de
nador-técnico da Seleção citou velhos companheiros, como
Garrincha, Didi e Quarentinha. �ão esquec�� de agradecer
ao técnico Carlos Alberto Parreira, a quem agraciou com o

primeir0 pedaço do bolo de anive�silrio. E mais umave?: trflIls
feriu a maior parcela de seu êxito à dona AIcina, com. quem é

casado desde 1955. '. .'

O coordenador lembrou do início de sua carreira. Falou
do América d� Rio, onde atuou como juvenil, e me��ionoü os

anos vitoriosos de Botafogo e .Flamengo. Fez questão de abra-

9ar outros campeões, que prestigiaram o evento: Nilton San

tos, Gerson e Bebeto. Ao descerrar o busto, coberto com

uma bandeira do Brasil, comentou que estava vivendo um

momento inédito e especial. "Agor(l já posso ficar diante de

mim mesmo".

O BUSTO
O Imortal do Futebol - Mario Jorge Lobo Zagallo do-

ado pelOüeputado federal.Julio'Eopes (PP-lU); com o"apoioW!
do governo do Estado do Rio. Vale lembrar �qui que pe!� seu

estilo de jogo, de ajudar a defesa e partir para o ataquê. pela;
esquerda foi apelidado de Formiguinha. Ah se o futebol da

,

atualidade tivesse alguns Formiguinhas tudo seria' diferente:

A GRATA SURPRESA.
Estou sabendo que o meu amigo Francisco Greselle,

retor da <S:redicanoinhas, mais eollhecido por Chicão;<:r'&l.j
gador de futebol e handebol do Ipiranga de Palmeiras-PR.

Jogou 'pelo Iguaçu 'de União daNitória -PR. Como aÍnadorw
jogou em Criciuma-S,C. Essas informações me foram passà
dasjpelos não 'Ínenos ariJig9s, Wilson Arrabar também direto�
da Credicanoinhas e pelo professor Ricardo Pereira Martins','
este; profçssor do Chicão. Comentário do Ricardq: "oJ�bicãô
com certeza foi um senhor zagueiro". Chicão m.eu amigo,

aq�ele abraço.

.SERÁ QUE BAILij;TA,tMBÉM"É ESPORTEíZ. :<ê
Eu acho que siÍn. 'Vai daí que eu não posso deix:<ir de

me!1pion� o grande Baile .. da Sall:dade,.; prOIIl�vid? p�la Soci7
edade Beneficente Operário, Sábado,"dia 7: Há três anos ailí

SO�.. veIIlTesg�tanq(). ess�.jóifl soci� dos aIlos...�O,
para a alegria e felicidade dos seus associados, velho
tos �as {lPcXas 9f 30 ou 40 anos. A: belçza do, esp�tácu
po

. .

ntá do tr!9 Arte & Manha Show de São Beptó
S .

.

elos rnúsi , Clauçliney,. voc<ll� tecl�dos
vocal, g a, saxofone, contrabaixo,:g
ca,yaqUÍn,ho; e, Carlos, vocal, t�om

,-,,-
',',',', .,:, ------'1:

CAFÉ COLONIAL
Os c()mentários'que se ouvem pela cidade sã� de el�gio�

à diretoria da SOB. Na verdade a diretoria que tem Cl)m():
resi.?enÚfo in�ansá�el Al�eu Thiem vem �ostr�do c�paci�>/
a:d.�,administratíva'/visão 'e' perseverança, ··pois pegartum�.\\'
sociidade quebrada e endividade, transformando-a numa so-

,'.

..; dedã'de càpaz de atender os pedidos de' seus as;s(')cia�os, é:l
preciso �uita corag�m e amos à Can�inha�. •

...•. '.'
Vem'ru o Baile tio Chop que deverá ser tão; grarrdioso/:':'

'quanto o Baile da Saudade.

·CAMPEONATO BRASILEIRO. SÉRIE-A
Resultàdos dessa quarti-feira: Ponte Preta 1 x, O}j:Wito-j,:

ria; Paysandu O x 1 Juventude; Paraná 1 x 2

cionâl; São Paulo 4 x O Goiás; Grêmio 1 x ;1
Cruzeiro :2 x O Flàmengo; Vasco 2 x 3 Santos; Figu
O x 1 Cêrinthians.

'

Com estes resultados a macaca Ponte Preta ocupa a

colocação da tabela. ' ,
.

Artilheiros até Quarta feira: Âlex do Goiás 15 gols; com �

12 gels-caêa, Wa,�hington dQ'Atletiep-PR, Eçlilsop. do VitQria ç"
Christian do Grêmio;

.

com 11 gols, Dagoberto do Atletiéo-PR"

; y';',ÇOm ,lO gols aparecem, Petkpvic-,yasco, Roqi�o
e Obino-Vitóri�-BA. ." : '

OLIMPÍADAS 2004

ç> Brasil estreou bem em Atenas, a seleção �yplÍ
futebol venceu a seleção australiana por 1 a O. Gol de
A syleção argentina goleou a Sérvia Monte Negro por 6 a O. "

A abertura oficial das Olimpíadas 2004 acontece 'nestá;
sexta- fei1:a.

"Tchau amigos ... até a próxil1lli semana, Sy D�.�s
mitir;

.
'

�
Suprirnentos
para.inform,ática,
assistência técnica em

núcrocolnp�ltadores,
Hupressoras,

Rede Novell ,
Windows NT
c Linux

.A-"õré C'iZ%llttO
Técnico Gerente

Rua: Vidal Ramos, 655 Sala 107 Galeria Edifício Annemaria

Fone 622-8665 Ce19976-7478 Canoinhas· SC 89460·000

A casa -':'0 se« col"tip«tabor
Assistência Técnica, Vendas. Manutenção,

Adesivos, Banners, Recorte de vinil

sem juros

Financiamos

Microcomputadores

em10X

Rua Coronel Albuquerque, 656
Fones (47) 622-6949 /9105-0797
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